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Ensayo de resistencia de materiales en el Centro de Control de Calidad 11 mbrfras

£1 Centro de Control de la Calidad de la 
Construcción colabora con el INEM

El Centro de Control de Calidad de la Consejería de Obras 
Públicas y Ordenación del Territorio, situado en el Polígono 
Industrial de Avila, ha colaborado esta mañana en el programa de 
formación de los doce alumnos que durante seis meses realizan un 
curso de encargado de obra urbana en el Centro de Formación 
Ocupacional del Instituto Nacional de Empleo. Quienes siguen este 
curso realizaron esta mañana, en los laboratorios del Centro de 
Control de Calidad, unas roturas de probetas de hormigón, pre- 
viamente fabricadas por ellos mismos.

El Centro de Control de Cali- 
uad de la Consejería de Obras 
Publicas y Ordenación del Terri
torio viene funcionando en Avila 
uesde el año 1983, entonces con 

denominación (je LN.C.E., de
pendiente del Ministerio de Obras 
Publicas y Urbanismo. En mayo 
de 1984, al hacerse las transfe-
encias en materia de Obras Pú
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blicas al Gobierno de la Comuni
dad Autónoma, pasó a depender 
de la Consejería de Obras Públi
cas y Ordenación del Territorio. 
Tiene la doble función de con
trolar las obras de edificación 
que se realizan en la provincia, 
especialmente las viviendas de 
protección oficial, y realizar toda 
clase de ensayos con materiales

Durante el pasado mes de abril

Ligera disminución del paro 
en la Provincia

El número de parados de la provincia de Avila ha disminuido 
en casi doscientas personas en el último mes de abril, según los 
datos facilitados esta misma mañana por el Instituto Nacional de 
Empleo. Los datos correspondientes hablan de 8.286 parados en 
el conjunto de la provincia, frente a las 8.480 personas sin trabajo
en el mes de marzo.

Los datos ofrecen un aumen
to en el número de parados 
solamente entre quienes bus
can su primer trabajo. Aquí el 
aumento es del 0,58 por ciento 
pasando de 2.205 a 2.218.

El resto de los sectores con
templados en los datos de la 
oficina de Avila del INEM mues
tran una disminución que va 
del 0,39 en la Agricultura al 
5,42 en el sector de la Cons
trucción. Precisamente la Cons
trucción era uno de los secto
res que en los últimos meses 
veía cómo el número de perso
nas sin empleo continuaba su
biendo.

Los datos en poder del INEM 
señalan que a treinta de abril 

de construcción que cualquier 
particular solicite. En el campo 
de la investigación, trata de ir 
mejorando las técnicas en la 
construcción de viviendas con la 
única finalidad de mejorar la 
calidad.

Cuenta el Centro de Control de 
Calidad con un laboratorio de 
suelos y otro de construcción, 
con sus secciones de química y 
materiales. Cinco personas y otras 
tres próximas a incorporarse tra
bajan en este centro, que está 
dirigido por Francisco Javier Gar
cía del Río, teniendo a José Luis 
Pulido Carrillo como jefe de la
boratorio.

los trabajadores de la cons
trucción sin empleo eran 2.459 
en tanto que en el mes de 
marzo la cifra alcanzaba las 
2.600 personas.

otra disminución importan
te se ha dado en Industria, 
sector en el que el número de 
parados es de 1.379 frente a los 
1.427 del mes anterior. En el 
sector Servicios, los trabajado
res sin empleo son 1.975 y en 
marzo era 1.994 lo que supone 
una baja del 0,95 por ciento, 
aproximadamente.

Finalmente la pequeña dis
minución en el sector agrícola 
ha supuesto pasar de 256 tra
bajadores parados a 255 entre 
los meses de marzo y abril.

La compañía de funambulistas Los Aramis actuaron en el Mercado t.rande 
ante centenares de personas. ii mhrir\s

Espectacular actuación de los 
funambulistas en “EI Grande”

Impresionante resultó ayer la actuación, en el Mercado 
Grande, de la "trouque” de funambulistas Los Aramis,, ante 
centenas de abulenses que llenaron por completo el recinto de la 
plaza. Aunque la actuación de estos arriesgados artistas resulta 
siempre espectacular, tal vez ayer la curiosidad del público fuera 
mayor por el reciente accidente sufrido en Madrid por un 
funambulistas de una “trouque” similar a la que estos días se 
encuentra en Avila

Los ejercicios en la colum
na a una altura de cuarenta y 
cinco’metros, de Hosrt Aramis 
fueron, seguramente, los que 
más impresionaron a los es
pectadores, no sólo por su es
pectacularidad, sino, sobre to
do, por el riesgo del funambu
lista en una torre con una osci
lación grande.

El espectáculo se había ini
ciado con la actuación de Mar
cel y David Aramis, caminando 
por el cable con sendas pérti
gas. Hubo también bajadas rá
pidas de José, Gina y Silvia 
Aramis, suspendidos respecti
vamente de la muñeca, el pie y 
el cuello.

Hubo, por último, varios ejer
cicios sobre da moto, en los 
que, además de los anteriores
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Cursillos de apicultu
ra para jóvenes
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• Asamblea local de 
Cruz Roja en Hoyos 
del Espino

PAGINA 9 

miembros de la familia, intervi
nieron la joven Carmen Aramis, 
de trece años de edad, y Lianne 
Aramis ejecutando en el trape
cio suspendido de la motoci
cleta lo que anuncian como 
triple salto mortal y que más 
que salto es en realidad un 
molinete entre la máquina y el 
trapecio en torno al cable.

Con todos ellos venía Rena
to Aramis, retirado ya dei es
pectáculo activo, que es en 
realidad el maestro de todos 
los miembros de una familia 
con trescientos años de tradi
ción en el funamhulismo.

Esta tarde, a las nueve. Los 
Aramis se despedirán del pú
blico abulense con una nueva 
actuacióa

• EI Ayuntamiento in
siste en que el agua 
de Avila es potable
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Agenda-----------
Mañana, viernes, 23 de 

mayo

SANTORAL La aparición de San
tiago Apóstol Ss. Desiderio, Epifacio, 
Miguel, Eusebio, Mercurial, obs.: Ba- 
sileo, Lucio, Quinciano, Julián, mrs.: 
Juan B. de Rossi, Crispín de Viterbo, 
cfs.: Eutiquio, Severino. Siagrio, Pon
cio Y Florencio, monjes.

Misa: De Feria.
Día de penitencia.
Sot 4,52 a 19,31.
Luna: 19,32 a 4,14.
Luna llena en Sagitario.

FARMACIAS
Hoy jueves, día 22. Don Luis 

Guerras Madrigal. Avenida de Por
tugal, 1. Teléfono 211534.

Mañana viernes, día 23. Don Dio
nisio Simón Pinto. Plaza del Rollo, 
15. 1éléfono 223234.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VIC- 

lORIA (Teléf.: 22 00 20). 
“EL JARDIN SECRETO” 
(Mayores 18 años). -Ultimo día—

BINGOB

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P” Don Carmelo, 26 
TelL: 22 G5 91

1 O.N.C.E.

DIA 21 DE MAYO

100,000 pesetas al núm 8.372.
1.250 pesetas al núm. 8.373. 
1.250 pesetas al núm. 8.371.

TERMINACIONES:
372: 5.000 pesetas.

72: 500 pesetas.
2: 50 pesetas.

RAPIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: La noche es de Pilar. 
(Pilar Matos). 06,00* Las claras 
del día. 07,00: La voltereta. 08,00: 
Deportivo. 08,30: El que sabe, 
sabe. 09,00: Objetivo: Hora 13. 
13,00: Regional informativo 
13,15: Noticias en Avila. 13,30; 
Programa concurso. 14,00: Dia-. 
rió hablado 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00: Románticos. 
16,00: Así, simplemente. 17,00: 
Magazine de la tarde. 18,00; Las 
tardes de Radiocadena, 19,00: 
Apueste por una. 20,00: La hora 
deportiva. 21,00; Noticias loca
les. 21,10; Radiodeporte. 21,30: 
Avec Plaisir. 22.00: Mañana ya 
verás. 23,45: Boletín informativo 
de RCE.

ANTENA 3
(De Lunes a jueves)

00: Supergarcía en la Hora 0. (José 
María García). 1,30; Polvo de Estre
llas (Carlos Pumares). 4.00: Repeti
ción “Especial los 33 de Antena-3”. 
5,00: Repetición "Supergarcía”. 6,30:' 
El primero de la Mañana (Antonio 
Herrero). 8.30: Viva la Gente (Jesús 
Hermida/Luis Vicente Muñoz). 15,00:' 
Crónica-3 (Julián Nieto). 15.30: Las 
tardes de Antena-3 (Miguel Angel 
Nieto). 19.00: Antena de Castilla y 
León (Federico Gallego). 20.00: Los 
33 de Antena-3. 20.30: Deporte-3 
Vuan Antonio Hernández). 21.00: Es
pecial los 33 de Antena-3 (Goma 
Espuma). 22.00: La salud es lo que 
importa (M.’ Luz Muñoz). 23.00: Ho
ra 0 (Miguel Angel García Juez).

RADIO 80
24 horas de la mejor música con las 
mil mejores canciones de las (res 
últimas décadas.

 EL TIEMPO 

Ambiente caluroso con ausencia 
de precipitaciones
Madrid. Efe._______________

Para las presentes horas se es
peran cielos despejados, con tem
peraturas altas y sin precipitacio
nes, como características princi
pales del tiempo, informa el Ins
tituto Nacional de Meteorología.

Solamente habrá algún intervalo 
nuboso en el área del Estrecho y 
brumas con algún banco de niebla 
en el Cantábrico, Alto Ebro y norte 
de Cataluña. A última hora de la 
tarde se formará nubosidad de evo
lución diurna en los sistemas mon
tañosos del interior.

Las temperaturas experimenta
rán un ascenso. Soplarán vientos 
flojos a moderados de levante en el 
Estrecho y del NE en Canarias.

DIA 23 / MAYO
Nuboso en Galicia y Asturias 

con alguna precipitación débil. Par
cialmente nuboso en el resto del 
Cantábrico y alto Ebro. Intervalos 
nubosos en el Estrecho y Canarias. 
Nubosidad de evolución diurna en 
el interior con algún chubasco

AUTOBUSES
Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19.15
Segovia: 9 y 14
Villacastín: 15
Madrid: 10; 14.30 y 20
Horcajo T.: 7.30 y 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7.15 
Navaluenga: 15.15 
Venta del Obispo:
Narrillos del A.: 7
Cabezas del V.: 15

15

7

Madrigal: 7.45 y 14.30
Riocabado: 8.45 y 14.10
Arenas: 7
Barco de Avila: 6.45
Riofrío: 8.15
Hervás-Béjan 7.15 y 15.15

10.15 y 20,30 (L.) 
10,15 y 15.15 (S/L) 
15.30 (M.) 
12: 16.30 y 22 
9.20 y 16.30 
920 (Lunes y V.) 
9.15 
16.45
9
9.15
16
9.20 y 15.55
9.20 y 15.55
9.15
9.15 
9.05

(16 l-)9,30v 17.48(ia33F) 
Barco de A.: 8 y 16.20 
Guijuelo: 7.40 (16.45 F.) 
Pedro Bernardo: 6.15 
Magazos: 7.30
Nava de Arévalo: 14.15 
Arévalo: 15 '^

9.30 y 19.45
9.28 (18.33 F.)
9.15
9.15
15.50
15.50

S. Martin de la V.: 7.30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8.30 9.30 
Pedro Rodríguez: 8 9.30

(L.j: De lunes a viernes.

EL DIARIO DE AVILA 
el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos

Para hoy, día 22
PRIMERA CADENA

15,35: FALCON CREST. 
“La visitante”. .
16.30: LA GRAN OLIMPIADA 
(Tercera pane). Reportaje docu
mental sobre los Juegos Olímpicos 
celebrados en Roma en el año 
1960.
17.25: AVANCE TELEDIARIO.
17,30; EL ARTE DE VIVIR.
17,55: ¡HOLA, CHICOS!
18,05: BARRIO SESAMO.
18,30; EL KIOSCO.
19.00: CORRIDA DE TOROS. Corres
pondiente a la feria de San Isidro, 
de Madrid.
21.00: TELEDIARIO.
21.35: PUNTO Y APARTE.
21.45: EXITO. Episodio n.» 5.
22,45: Jueves a jueves. (Repetición: 
viernes 23, a las 10,00).
00,10; TELEDIARIO.
00,40: TELEDEPORTE.
00.50: DESPEDIDA Y CIERRE.

tormentoso en los sistemas mon
tañosos del interior y Pirineos. Po
co nuboso en Extremadura, An
dalucía occidental, Cataluña, Cas
tilla-León, Baleares y Valencia. Los 
vientos serán flojos de dirección 
variable. Temperaturas sin cam
bios notables.

DIA 24 / MAYO
Muy nuboso con precipitacio

nes débiles en el Cantábrico orien
tal. Nuboso en las regiones me
diterráneas y zona del Estrecho 
con algún chubasco de origen tor
mentoso. Poco nuboso o despe
jado en Galicia, Asturias, ambas 
mesetas, Aragón, Extremadura y 
Andalucía occidental. Los vientos 
serán del este moderados a fuertes 
en el cantábrico y de levante en el 
Estrecho. Las temperaturas sufri
rán un descenso.

Temperaturas extremas de Avila: 
'Máxima: 20,8 grados.
Mínima: 6,2 grados.

(S/L): Sábados laborables. 
(M.): Viernes y mercados. 
(F.): Domingos y festivos.

Salida de Avila Llegada a

7 y 16.30
14
9.45. 16.45 y 19
16.45: 19 y 22
13y 17.15
17.15
17.30
13.15
17.45
16.45
12,45
13,15 y 17,30
13,30 y 17,30
15,30
17
19 (sábados 17)

Segovia: 8,15 y 17,45 (L,) 
Villacastín: 14.30(V,y M.) 
Madrid: 11,45:18,45y21 (L) 
Madrid: 18,45; 21 y 24(F.) 
Horcajo T: 14,30 y 19,05 
Flores de Avila: 18,35 (L,) 
Serranillos: 19,30
Navaluenga: 14,45
V. del Obispo: 19,45
Narrillos del Alamo: 19 
Cabezas del Villar; 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 14,10v 18,10 
Arenas: 17,45
Parador G. 19,30 (menos D.) 
Riofrio, 19,50 (17,50 sábad.)

9,55, 13, y 18
(9,55 festivos) Hervás Piedrahíta-Bar- 

co 12,55 y 20,20 (12,25),
13 y 18 (menos D) Barco de Av. 14,30 y 19,30 
18 (955 V, fet) Guijuelo: 19,45(11,40)
16,30, Pedro Bernardo; 19,30
13 Nava de Arévalo: 14,15
13, 13.15 y 17.30 Arévalo; 1350, 14,05 y

18,20

21 -26- 40
21 -27 - 62
21 -27- 93

PROGRAMAS DE T.V.E.

SEGUNDA CADENA

18.45: CARTA DE AJUSTE.
18.59: APERTURA Y PRESENTACION
19.00: AGENDA INFORMATIVA.
19.15: CURSO DE FRANCES. Repe
tición lección 12.
19.30: MANOS ARTESANAS. “Caña". 
19.45: MIRAR UN CUADRO. 
"El caballero de la mano en el 
pecho", de El Greco.
20.05: A-UAN-BA-BULUBA- 
BALAM-BAMBU.
21.05: FILA 7.
22.10: CINE CLUB.
Ciclo: Marlene Dietrich "Marrue
cos" 1930.
24.00: METROPOLIS.
00.30: DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 23
PRIMERA CADENA

7.30: BUENOS DIAS.
9.05: PUESTA A PUNTO.
9.25: LA CESTA DE LA COMPRA.

EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 22 de mayo de i986/Página ¡

17.30 Magazos: 19
16.15 S. Martin delà V.: 18.15
13.45 ' S. Bartolomé P.: 14.45t*¡
13.45 P. Rodríguez: 15.15 1*1
17 iviemesi P. Rodriguez: 18.30 (V.i

(L.l: De lunes a viernes
(F,|. Domingos \ festivos 
(•1. Lunes, miércoles y viernes.

TRENES
Salida dirección Salamanca

Tren, clase. H. de salida

Automotor. 19,29
Automotor, 17,29
Automotor, -20,20

Salida dirección Valladolid

R, electrotrén a Hendaya, 9,47 
R UT León-Santander, 10,35.
R. UT a Vailadolid, 10.40
R. Ter León-Ferro!. 11,00
R, electrotrén a Gijón, 11,32
Tr. UT a Medina del Campo 13,25
Talgo Pendular Coruña-Vigo 14,34
Rápido UT a Burgos, 15,39
Talgo Pendular a Gijón, 16,10
Rápido Talgo a Santander, 17,12
Semidirecto UT a Palencia, 20,40
Rápido UT a León,’ 21,34
Exp, Rías Altas, a La Coruña, 23,32
Atlántico Exp. Coruña-Fenol 23,43 
Exp, Hendaya-Pamplona 23,51
Exp, Rías B. Vigo-Pontevedra 0,02 
Exp, C, Verde Gijón-S. Juan 0,47
Cantabria Exp. Santander. 1.18 
Exp. Costa Vasca a Bilbao. 1.27

Salida dirección Madrid
Expreso León 5,22
Cantabria expreso 5,32
Tranvía UT 5,37
Costa Vasca expreso 6,02
Costa Verde expreso 6,11
Tranvía UT , 6,17
Atlántico expreso 6,52
Expreso 7,04
Rías Bajas expreso 7,13
Riás Altas expreso 7,51
Tranvía UT 7,59
Automotor 9,23
Rápido UT 9,30
Tranvía, UT 11,17
Automotor 12,13
Rápido electrotrén 13,3:.
Tranvía, UT 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,42
Tranvía, UT 17,15
Talgo Pendular 18,19
Tranvía, UT 18,25
Automotor 18,47
Rápido Ter 18,58
Rápido UT 19,08
Tranvía UT 19,13
Rápido, UT 19,34
Talgo 19,44
Talgo Pendular 20,04
Tranvía UT 20,47

‘ Rápido, UT 21,19

Teléfonos de 
"EL DIARIO DE AVILA"

9,40:' LOS RICOS TAMBIEN LLO
RAN.
10.05: JUEVES A JUEVES. (Repeti
ción).
11.30: DINASTIA.
12.25: AVANCE TELEDIARIO.
12.30: TELETEXTO.

PROGRAMACION 
CENTROS PERIFERICOS

15.00: TELEDIARIO.
15.35: FALCON CREST. "Dolor y 
placer”.

16.30: UN PAIS DE SAGITARIO.
16.55: AVANCE TELEDIARIO.
17.00: BALONMANO.
17.55: ¡HOLA CHICOS!
18.05: BARRIO SESAMO.
18.30: SHERLOK HOLMES.
19.00: ANA. CIRO Y COMPAÑIA.
19.30: AL GALOPE.
20.00: MAS VALE PREVENIR.
20,30: TELEDIARIO.
21,05: PUNTO Y APARTE.
21,15: ESTA NOCHE, PEDRO.
22,50: PABELLONES LEJANOS.
23,50; TELEDIARIO.

TELEFONOS

AVILA
Bomberos................. ,.211080'
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja...................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez 222250
Policía.............................. 091
Policía Nacional ... . 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. . 211188
Telégrafos.................... 222000
RENFE.......................220188
Tole-Ruta...................... (91)4417222
Correos........................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno............  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  371466
Guardia Civil............... 370004
Ambulancias............... 370048 

y.370220 
Policía Municipal .. . 3 70069
Ayuntamiento............  370005
Cruz Roja...................... 371466

AREVALO
Cruz Roja...................... 300864
Guardia Civil...............  300011
Ambulancia.................  300881 
Policía Municipal ... ' 300092
Ayuntamiento............  301690

BARCO DE AVILA

Cruz Roja...................... 340470
Guardia Civil.................  340010 
Ambulancia................. 340336 

y.340221
Policía Municipal .. . 340701
Ayuntamiento............  340013

CANDELEDA 
Guardia Civil  380063
Policía Municipal . . . 380033
Ayuntamiento............  380033

CEBREROS
Guardia Civil............... 8630006
Ayuntamiento............  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............... (91)8625027
Ambulancia................. (91 )8625430
Ayuntamiento............ (91)8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja  (91)8970102
Guardia Civil...............  89 70009
Ayuntamiento............  8970013

PIEDRAHITA 
Guardia Civil  360022 
Ambulancia  360260 
Ayuntamiento  360001 
Cruz Roja  360814

SOTILLO DE LA ADRADA 
Guardia Civil  8660030 
Ambulancia  8®®®®’? 
Ayuntamiento  8660002' 
Cruz Roja..  (91)8661214

OCASO, S.A 
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente eetación de autobu***l

Tolf. 2112 20
Telf. Ambulancia® 

22 22 50

00.20: TELEDEPORTE.
00.30: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA

14,00: PROGRAMACION REGI®
NAL DE CASTILLA-LEON, 
19,00; AGENDA INFORMATIVA
19,15; CURSO DE FRANCES, 
19,30: MANOS ARTESANAS.
19,45: MIRAR UN CUADRO. 
20,05: ASI ES HOLLYWOOD.
20,30: EL CINE. "La primavera ro
mana de la señora Stone".
22.10: SELECCIONES DEL MUN
DIAL MEJICO.86.
23,10: JAZZ ENTRE AMIGOS.
00,10: METROPOLIS. 
00,40; FILMOTECA TV. Ciclo: Sat 
yajit Ray "El reino de los diamoo 
tes".
02,10: DESPEDIDA Y CIERUE^

MCD 2022-L5
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__________ TRIBUNA LIBRE_______________

La maquinaria electoral está en marcha
Por Luís Duque Alegre, vicepresidente def Partido Liberal

,«La violencia y la verdad nada pueden una 
contra otra».

Pascal.

La maquinaria electoral de 
los partidos políticos ha entra
do en pleno funcionamiento 
tras la disolución que el presi
dente del Gobierno ha hecho 
de las Cortes Generales. Hasta 
hace pocas fechas los miem
bros del Gobierno y del Partido 
Socialista han venido repitien
do públicamente que las legis
lativas no iba,n a celebrarse 
hasta el mes de octubre, que no 
iban a coincidir con las elec
ciones andaluzas. No ha sido 
así y tampoco hay razón para 
sorprenderse.

Ya nada nos sorprende ni del 
partido ni del Gobierno socia
lista; no había que fiarse. Cuan
to más repetían que las elec
ciones no iban a adelantarse, 
mayores razones teníamos de 
que iba a ser así; cuanto más 
decían que no iban a coincidir 
con las andaluzas —con la 
experiencia que tenemos de 
sus promesas— mayores moti
vos para pensar que el 22 de 
junio tendríamos que acudir 
todos a las urnas.

La explicación del adelanto 
de las elecciones no nos puede 
convencer. Se han dado unas 
razones que lo mismo que les 
son válidas ahora, les podrían 
haber sido igualmente válidas 
hace unos meses o hace unas 
semanas, cuando aseguraban 
que no existía ningún motivo 
para adelantar los comicios. 
No hay grandes misterios en 
estos cambios de postura. Esta 
vez no nos vamos a creer que 
también se equivocaron al 
pensar que no había razones. 
Ya estamos acostumbrados a 
los giros de posición sin que 
nos sepan dar una explicación 
sensata. Ya estamos acostum
brados a que las cosas que 
hace el Gobierno se hagan se
gún la conveniencia del parti
do socialista

Puntualización de 
UG T- Comercio de 
Ávila
pi^^Í® ®^ artículo aparecido en

Diario de Avila, queremos 
puntualizar que, efectivamente, 
oinos los salarios más bajos de 

Comunidad Castellano Leo- 
®sa, ya que ni teniendo una 

P3ga más alcanzamos en el cóm
puto salarial al resto de las pro
vincias.

Entendemos que es ilógico 
mantener una postura por parte 
och^ P^’^Q^^^ Q^e después de 

^^^^æ’^®® negociadoras 
®^^^icales les acep

tos el convenio tal como está, 
ci? ? Sahida salarial del 8,30 por 
res^^°' P^æ ^° ^^^ ^°® trabajado-

^^^ aceptamos es que se 
sin ^°P® ^ ^^ cláusula de Revi- 
an? ^^^ ®’5®’ Y^ 9^® ®® ^^ único

• /temperación del poder 
^® nuestro salario, 

el eomstantemente por 
acrificio siempre nuestro.

^^® e°m la cláu- 
dam ^^ revisión sin tope les 
econ°^ ^^rgen de recuperación 
Una °^^^ Ya que en el caso de 
tante^™^^ ^^^ ^^^ previsto du- 
hasta ^^'^^ ^°’ ^° cobraríamos 

primeros del año siguiente.

Dicen que desde el poder es 
mucho más fácil ganar unas 
elecciones. No es cierto, cuan
do éstas se celebren con igual
dad de oportunidades para to
dos. Tenemos muy cerca el 
ejemplo de la Unión de Centro 
Democrático a quien los elec
tores dieron la espalda tras sus 
últimas actuaciones. Pero es 
que la U.C.D. no tenía a un 
Calviño al frente del medio de 
comunicación más poderoso 
que hay en España, y sin duda 
el partido en el poder va a 
intentar aprovechar esta baza 
electoral real, como ya lo de
mostró en la campaña del pasa
do referéndum sobre la perma
nencia de España en la OTAN.

Ningún partido ni coalición 
de cuantas se van a presentar a 
las próximas elecciones del 
mes de junio va a salir derrota
do desde este momento, por el 
hecho de que el Gobierno pue
da utilizar a su favor la televi
sión. Y sin embargo ningún 
partido tiene garantías sufi
cientes de que la campaña 
electoral vaya a desarrollarse 
limpiamente, desde Radiotele
visión Española

Lo que ocurrió en la campa
ña electoral previa a la consul
ta sobre la permanencia o no 
en la Alianza Atlántica fue un 
ejemplo muy claro de lo que 
puede suceder en esta campa
ña que se nos avecina; la pos
tura del Gobierno tuvo premi
nencia sobre las que defendían 
otros partidos o grupos socia
les; la manipulación en los 
telediarios y entrevistas llegó a 
límites que, en ninguna demo
cracia, podrían darse. Pero aquí 
se dan por la acción del direc
tor general del Ente y la actitud 
de un partido que, a pesar de 
las protestas que se han oído 
desde sectores de lo más dispar 
de la opinión pública española.

CARTAS PARA EL DIALOGO
con lo cual estarían negociando 
comercialmente.

Félix González Prieto, 
por la Ejecutiva Provincial 

de UGT-Comercio.

Los directores de 
centros escolares 
protestan

Los directores escolares de la 
Comunidad Autónoma de Casti
lla y León, en reunión celebrada 
el día 10 del presente mes, acor
daron informar a la opinión pú
blica de los siguientes aspectos.

Primero. Que existen en toda 
España 640 profesionales del 
Cuerpo A43EC, denominados di
rectores escolares, que accedie
ron al cargo en virtud de oposi
ción libre efectuada a nivel de 
distrito universitario, que regen
tan el cargo de directores en los 
colegios de E.G.B. con carácter 
de, propietarios definitivos, y en 
este momento se ven obligados a 
abandonar su puesto de trabajo 
en virtud de lo dispuesto en el 
RD. 816/1986 "que regula la si
tuación de los funcionarios del 
Cuerpo de Directores Escolares” 
y que los referidos directores 
consideran su contenido no 
conforme a derecho e injusto y

sigue manteniendo y apoyan
do al responsable de la mani
pulación televisiva.

El Gobierno socialista nos 
sorprendió hace unos días con 
un proyecto de televisión pri
vada para nuestro país. Nadie 
podía creer que fuera a hacerse 
realidad la pluralidad en el 
medio televisivo cuando se 
acercaban las elecciones. Con 
la tardanza del Gobierno en re
dactar el proyecto y la disolu
ción anticipada del Parlamen
to, la pluralidad en televisión 
no existirá en esta consulta 
electoral. Ciertamente no po
día existir, no era necesario 
que existiera cdándo desde el 
poder se disfruta de una tele
visión privada propia que acer
ca a los espectadores, con el 
mayor descaro, la postura del 
Gobierno, considerándola co
mo la mejor para el país.

El verdadero debate electo
ral se va a desarrollar en las 
emisoras de radio, porque jun
to a las de propiedad estatal 
hay otras de carácter privado, 
lo que posibilita la libertad y el 
pluralismo ideológico y parti
dista; el verdadero debate elec
toral se va a desarrollar tam
bién en la prensa, gracias a la 
existencia de numerosos pe
riódicos de distintas tenden
cias y gracias a su indepen
dencia del poder en la mayoría 
de ellos.

Si Televisión Española actúa 
en la campaña con la misma 
parcialidad que lo ha venido 
haciendo —^y no por culpa de 
sus profesionales sino de los 
políticos al mando— más nos 
valdrá a todos apagar el televi
sor y enteramos de lo que 
verdaderamente ocurra por los 
medios libres que actúan en 
competencia y que gracias a 
esa competencia ofrecen una 
información que es posible 
creer.

sin precedentes en el resto del 
funcionariado de la Administra
ción Civil del Estado, ya que la 
función directiva de los centros no 
desaparece, simplemente se mo
difica su forma de acceso.

Segundo. Hacen constar que 
en los medios de comunicación, 
por parte de altos representan
tes del Ministerio de Educación 
y Ciencia, se han hecho mani
festaciones respecto al nombra
miento de los directores de cen
tros públicos que no responden 
a la realidad, ya que nunca fue
ron nombrados a dedo, sino me
diante oposición libre, como ya 
se dijo, para la dirección profe
sionalizada, o por otros medios, 
como la elección en terna envia
da por los claustros.

Tercero^ Los directores esco
lares aceptan la política educa
tiva proyectada siempre que no 
se vean menoscabados en su 
dignidad y en sus derechos, ya 
que lo contrario sería impropio 
de un régimen democrático y un 
Estado de derecho.

Durante tres años venimos so
licitando reiteradamente una ne
gociación, al objeto de llegar a 
una situación justa, ética y digna 
sin que hayamos sido atendidos, 
en nuestras reivindicaciones.

Siguen cuatro fírmas de 
directores escolares de Avila.

LA SOLANA
Campañas electorales
• Tienen los socialistas bien montada su campaña electoral Se nota 
que, para ellos, las improvisaciones, no cuentaa Todo lo preparan 
concienzudamente, con tiempo más que suficiente. Sin concesio
nes a la decisión de última hora Ahora mismo, sin haber comenzado, 
formalmente, lo que es la campaña electoral los socialistas llevan a 
cabo una precampaña cuidadosamente estudiada En ella los 
ministros del Gobierno y los altos cargos del partido recorren la 
geografia española para informar a los ciudadanos de lo bueno que 
han hecho durante estos casi cuatro años de mandato socialista

• Se echa en falta un contrapeso: las críticas, desde todos los 
partidos de la oposición, a lo que hicieron mal los socialistas o a lo 
que dejaron de hacer pese a haberlo prometido. Puede que los 
partidos de la oposición estén guardando sus armas para utilizarías 
mejor en los veintiún días de campaña electoral Lo que viene a 
demostrar que los socialistas llevan vantaja.

• ¿Cómo van a desarroUarse esos veintiún días que comienzan el 
sábado 31 de mayo? Ya se anunciaba en este periódico que los 
grandes mítines van a ser pocos y que los candidatos recorrerán los 
pueblos pidiendo, casi boca a boca, el voto. El Mundial de Fútbol va a 
servir de atenuante de la “furia" electoralista Lo importante, con 
grandes mítines o sin ellos, es que los electores acudan el día 22 a 
votar, siendo conscientes de qué opción política apoyara

• La televisión debería de presentar debates electorales, en los que 
intervinieran los cabezas de lista de las distintas opciones políticas. 
La televisión aquí sí que tiene un papel fundamental Porque es el 
medio que llega a todos los rincones del país. Pero muchos tememos 
que nuestra televisión no esté a la altura que se le exige.

JOSE MANUEL SERRANO

EL QUIOSCO
Por las nubes...

¿Qué podía decir el Partido 
Socialista en su actual programa 
electoral? ¿Qué promesas con
cretas podía hacer que no se 
viesen sujetas automáticamente 
al duro contraste con las que 
hizo en 1982 y luego no ha 
cumplido? Apenas recordamos 
en el extenso programa presen
tado más que algunas, como la 
relativa a resolver el problema de 
los militares de la UMD y la de 
autorizar la televisión privada, 
que ciertamente se podía hacer a 
poca costa; pero las grandes pro
mesas, las que verdaderamente 
interesan al país, ¿dónde están? 
Sólo encontramos vaguedades y 
afirmaciones tan peregrinas co
mo la de haber abordado proble
mas que el ciudadano siente 
como suyos, como son la educa
ción, las pensiones o la sanidad. 
¡Y tan suyos! Pero la cuestión es; 
¿Se los ha resuelto el Gobierno o, 
en realidad, los ha agravado?

Los socialistas proceden so

AVILA MEDIEVAL'

PS PAPTE D¿L FÁtiHÁCSlíTÍC0 ^iie 
si l/A Á DÓK ÁLé(ÍÁ^ Disc lí 1^5ÍLLO CO/V 
HOOVO Dé 51/ PR¿5£//'^'^^/'ObJ A 

^¿LécdOMéS

Ipi^í^^S 5ÁÓ¿15. 5/ b¿L^ rebfPRt^ 
0 Mo OM/^ M0¿i/¿s l^lfSS^ ¡P¿ 

ts¿,Cc>DO>'M P^f^A LOS OÍDOS...

bre la base de que son los únicos 
que disponen de soluciones de
mocráticas y progresistas, y por 
esta razón, si hay problemas que 
no han sido resueltos, es, senci
llamente, porque esos proble
mas no tienen solución No du
damos de que haya un sector de 
electores que acepten ese plan
teamiento a ojos cerrados, pero 
también hay otros (principal
mente los “votos prestados" de 
hace tres años) que no cierran 
los ojos. La incógnita es si los 
fijarán en otras opciones más 
concretas que la socialista,, que 
no estén previamente descalifi
cadas por la experiencia de tres 
años y ofrezcan garantías serias 
de realización. A la vista del 
programa socialista, no nos cabe 
duda de que esta vez ese progra
ma no va a dar el triunfo al PSOE. 
Se lo dará o se lo quitará el 
escepticismo o la fe del electora
do ante los programas de las 
candidaturas no socialistas.

“Ya", 21-5-86
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DESDE "LA PALOMILLA"

Sin luz y a la intemperie
Con menos luz que una cueva y el continuo guiño de hoy una 

lámpara y mañana otra, invitando a jugar al escondite, está la 
Avenida de la Juventud en los bloques 13,15 y 17, según nos han 
comunicado algunos vecinos. Dicen ellos, sufridores de los 
efectos de una calle no urbanizada, que están a oscuras desde 
hace cuatro días, que se lo han comunicado a la Policía. Municipal 
y al propio alcalde de la ciudad; pero que se sigue sin luz a pesar de 
que en algunos momentos se ha arreglado, porque a los pocos días 
se vuelve a averiar. La pregunta, evidentemente es:

1. ¿Cuándo van a anreglar definitivamente bien las luces del 
trayecto de la Avenida de la Juventud que sigue a la Ciudad 
Deportiva y las de otros tantos puntos de la ciudad, en los que están 
también a dos velas?

De la misma zona de la Avenida de la Juventud nos co
municaban también hace unos días los vecinos de los últimos 
bloques su protesta por la inundación de un garaje, como 
consecuencia al parecer, de que las tuberías instaladas eran 
estrechas y se estallaban con bastante frecuencia. En este caso, el 
culpable, extrañamente, no es el Ayuntamiento, sino los propios 
constructores, que en no pocas ocasiones, por ahorrar un poco 
hacen las cosas mal, olvidándose de las necesidades de los 
futuros usuarios e iniciando problemas que nunca se acaban. Por 
eso preguntamos:

2. ¿Cuándo se van a emplear en las obras los materiales adecua
dos para impedir que al poco tiempo se rompan tuberías, levanten 
pisos, agrieten paredes, se caigan baldosas y otras sorpresas de pisos 
mal construidos?

Lo de la construcción, con todos los respetos que nos merecen 
sus profesionales, como los de cualquier sector, tiene no pocas 
protestas, tal vez porque el hecho de que el propio habitáculo 
tenga deficiencias es algo difícil de soportar. Junto a la utilización 
—por algunos constructores, —no todos naturalmente— de 
malos materiales, para ahorrarse unos cuantos millones, existe 
también —en algunos casos, no todos— la costumbre de trabajar 
con un cierto tiempo a destajo y sin una vigilancia o control por 
parte de los responsables lo suficientemente riguroso. Ello 
provoca, por ejemplo, que se coloquen las tejas de cualquier 
manera y luego surjan goteras como charcos en determinadas 
calles, cada vez que llueve. Por ello nos gustaría saber;

3. ¿Cuándo se van a tomar en serio algunos responsables de obras 
el trabajo que-realizan y la obligación que tienen de terminar bien los 
edificios?

M.X.

También piden medidas 
transitorias

NOMBRES PROPIOS

CC.00. solicita
el pase a 
definitivos de
profesores 
de Bachillerato
Avila. Redacción.

El sindicato de la enseñanza 
de Comisiones Obreras, ante la 
situación de expectativa de des
tino en la que se encuentran 
miles de profesores de Bachille
rato y la de provisionalidad de 
también miles de profesores de 
E.G.B., ha solicitado al Ministerio 
de Educación el pase a defini
tivos de todos ellos.

Según una nota enviada a nues
tra Redacción, en tanto no se 
cumpla esta reivindicación fun
damental de conceder el destino 
definitivo, piden al Ministerio 
una serie de medidas transito
rias: primero que a partir del 
nombramiento como funciona
rios debe puntuarse cada año de 
permanencia en el Centro, dado 
el carácter forzoso de los des
plazamientos; en segundo lugar, 
que para evitar desplazamientos 
“inncecesarios e inacionales, se 
adjudique destino provisional 
en una única lista y fecha a todo 
el colectivo”.

La nota señala que el destino 
provisional debería obtenerse en 
la primera provincia y en cual
quier caso, no deberían produ
cirse desplazamientos en la Co
munidad Autónoma “como vie
ne ocurriendo con muchos pro
fesores en expectativa de Ba
chillerato”.

Rafael Márquez Cano, hasta 
ahora senador por Avila, de la 
Coalición Popular, se reinte
grará, al constituirse las nue
vas Cortes a la carrera di
plomática, a la que está de
dicado profesionalmente des
de hace muchos años,

—oOo—
Mercedes López, licencia

da en Ciencias de la Infor
mación, Rama de Periodismo, 
por la Universidad Complu- i 
tense de Madrid, acaba de 
incorporarse al Gabinete de 
Información del Gobierno Ci
vil, como responsable del mis
mo.

Mercedes López es madri- 
léña, se licenció en 1980 y 
coordinará la información 
proveniente del Gobierno Ci
vil y direcciones provinciales.

Se reconoce la abundancia de residuos, así como el mal color y sabor

Responsables municipales insistieron en 
la potabilidad del agua
Avila. Redacción.

A mediodía de ayer tuvo lugar 
una rueda de prensa en la oficina 
técnica del Ayuntamiento abu
lense, en la que intervinieron el 
concejal delegado de Aguas San
tiago Gutiérrez de la Peña, el 
ingeniero municipal Miguel An
gel Jiménez y el director técnico 
de Higiene Ambiental de ITSE- 
MAP, Jorge Landaluce.

El motivo de la convocatoria 
a los medios informativos estaba 
furidado en la preocupación de 
los vecinos de Avila por lo que 
consideran deficiente suminis
tro de agua potable a la pobla
ción, con abundancia de resi
duos orgánicos, mal sabor y olor.

Al respecto sentaron los con
vocantes que el Specto actual 
del agua se debe a la limpieza 
que periódicamente se realiza en 
los depósitos, lo que puede au
mentar la turbidez de aquella, 
sobre todo a primeras horas de la 
mañana. Asimismo, la moderni
zación de la red que se lleva a

Santiago Gutiérrez de la Peña informó sobre el agua que consumimos

cabo actualmente y el hecho de 
no haberse degradado aún la 
materia orgánica existente en el 
fondo de la presa del Voltoya 
contribuyen a que el agua pre
sente un aspecto turbio con 
abundancia de residuos.

Sin embargo, manifestaron los 
responsables del suministro y

análisis del agua, ésta reúne las 
condiciones exigidas por el re
glamento técnico sanitario y la 
legislación vigente, tomándose 
muestras diarias en dos puntos 
del área de distribución y en la 
entrada y salida de la depura
dora, lo que garantiza la pota
bilidad del agua, a pesar de su 
apariencia insalubre.

El presidente de la Diputación recibió a la nueva directiva de la Federación
■■■ • - • LUMBRERASAbulense de Empresarios

Ayudas de la 
Provincial a 
abulenses

Diputación 
los empresarios

Avila. Redacción.

El presidente de la Diputa
ción, Jesús Terciado Serna pro
metió ayer al presidente de la 
F.A.E. Jaime Espí Zarza y miem
bros de la Junta Directiva, que 
intentaría por todos los medios 
ayudar a desarrollar la industria 
en Avila y provincia, como se 
viene haciendo hasta ahora.

En la reunión, celebrada a 
partir de la 1,30 y hasta cerca de 
las tres de la tarde, los respon
sables de la F.A.E. plantearon la 
problemática empresarial de Avi-

la y provincia, así como sus 
inquietudes en el campo del in
trusismo comercial y empresa
rial, obras realizadas directa
mente por Ahuntamientos y otros 
organismos a través de subven
ciones, que sería muy importan
te que se canalizaran a través del 
empresariado de Avila. El presi
dente de la -Diputación contestó 
a los empresarios que se iden
tificaba con sus planteamientos 
ya que estaba abierto a recibirlos 
cuantas veces fuera necesario 
para buscar soluciones a sus 
problemas.

Esta tarde, en el 
Colegio de Medicina

Conferencia 
sobre órganos 
circunventri- 
culares

Avila. Redacción.

Bajo el título de “Organos 
circunventrículares”. será pro
nunciada una conferencia por 
el profesor Ricardo Vázquez 
Rodríguez, catedrático de 
Anatomía de la Facultad de 
Medicina de la Universidad 
de Salamanca, que versará 
sobre la morfología y función 
que estas estructuras nervio
sas desempeñan dentro del 
sistema neuroendocrine.

Se iniciará a las 5,30 horas 
de esta tarde en el Salón de 
Actos del Colegio Universi
tario de Medicina y ha sido 
organizada por el Departa
mento de Anatomía Humana 
(profesor J.C. Carvajal Y J- 
Castro) de este Colegio Uni
versitario.

La conferencia se enmarca 
en el cuadro de actividades 
organizad^ por este centroY 
a ella se ha invitado a todos 
los estudiantes y profesiona
les de la Medicina.

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS
La esposa, hijos y demás familia de DON 

LUIS DOMINGUEZ MARTIN, que falleció el 
pasado día 19 de mayo, ante la imposibilidad 
de hacerlo personalmente como fuera su 
deseo, agradecen desde estas columnas vues
tra presencia y los testimonios de condolen
cia recibidos y a la vez, comunican que las mi
sas que se celebren los días del 23 al31, alas 8 
de la tarde en la iglesia parroquial de San 
Pedro, serán aplicadas por el eterno descanso 
de su alma.

¿El problema 
del "pis” de 
su hijo le va

ipsitem

^ «HTW 
PSICOPEOAGOGICO

a dificultar las vacaciones 
un año más?
CONSULTENOS
C/ San Juan de la Crux, 8-1° 
Concertar ontrevieta do 17 a 19 
horas. Telóf. 22 65 31 Avila

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

x PISCINAS
W INOVEDAD!
|QUE FACIL ES AHORA SU LIMPIEZA PREVIA Y DESINFECCJON!
¿RECUERDA EL TRABAJO QUE LE COSTO LIMPIARLA EL ANO PASADO 

lEVITELO!
Pruebe con nuestro producto: NS-9OO SIN FROTAR, SIN RASPAR. Sin 
pintura ni azulejos. Envíe el presente anuncio o: QUIMICA DEL MN ^^ 
Apartado 102 GUADALAJARA. A travos de nuestra Delsgaciân do * 
recibirá MUESTRA GRATUITA.
DELEGADO:
FELIX JIMENEZ GARROSA
TelMonos: 22 65 31, 22 57 60 y 21 32 60 __________ ^ ^
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El domingo, en los 
salones del Centro 
Jena__________

Reunión de 
Jóvenes de los 
cursillos de Vida 
y Gracia
Habrá un recuerdo 
especial para el 
sacerdote
Jesús Romero

Avila. Redacción.

Los jóvenes que compo
nen las Comisiones Diocesa
nas de Cursillos de Vida y 
Gracia y Centro Jena, al ce
lebrar este año las bodas de 
plata de estos cursillos, or
ganizan, para el próximo día 
25, domingo, la reunión y 
Eucaristía mensual.

Según nota de los organi
zadores, están invitados a par
ticipar cuantos jóvenes quie
ran acompañar, de modo par
ticular, todos los antiguos 
componentes del Centro Je
na y a las personas, padres e 
hijos, que fueron constitu
yendo esta amplia comuni
dad juvenil, y a cuantos han 
participado en la realización 
de los Cursillos.

En ésta ocasión, la reunión 
tendrá un recuerdo cariñoso, 
para el sacerdote, Jesús Ro
mero, que "pasó haciendo el 
bien entre nosotros” y entre 
tantos jóvenes de Avila, así 
como en instituciones y pa- 
noquias, —según dice en^a 
nota—. Por eso al cumpiirse 
el décimo año de su ausencia, 
la invitación se amplía, tam
bién, para cuantas personas 
quieran hacer memoria de él 
en la Eucaristía.

La reunión será, como se 
ha dicho, el próximo domin
go día 25, a las doce y cuarto 
de la mañana, en los salones 
del Centro Jena y Cursillos de 
Vida y Gracia en la Plaza del 
Teniente Arévalo, 6-3.’ plan
ta.

¿Qué mejor manera de 
aprovechar el verano 

que aprendiendo inglés? 
David School of English

CURSOS DE VERANO
Julio - Agosto 1986

CURSO A - RECUPERACION Y PREPARACION 
EGB. BUP COU.

CURSO B ■ NIÑOS. DISTINTOS NIVELES.

CURSO C - ADULTOS. DISTINTOS NIVELES.

PROFESORES NATIVOS 
LICENCIADOS INGLESES

AVDA. DE PORTUGAL. 29 BAJO D.

TEOFILO CORDOVA PORRAS
Traumatólogo y Cirujano Ortopédico 

GABINETE DE LASERTERAPIA
Tratamiento completo con rayos laser de: Artrosis, artritis, neuralgias, 
ciáticas, lumbagos, medicina deportiva, úlceras, quemaduras, etc.

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS, DE 10 A 1
Sesione? de Laser de 5 a 7

Padre Victoriano. 5-1.°-l. Teléfono 22-37-82. AVILA C.M. 51

05001 - AVILA
TELF.: 22 23 62

Eduardo Ruiz Ayucar explicando ia declaración de Avila como patrimonio de la Humanidad. ma>ok\i

Según explicó en conferencia, Eduardo Ruiz Ayúcar

Numerosos motivos para la declaración 
de Avila como patrimonio de la 
Humanidad
Avila. Redacción.

Numerosos son los motivos 
que llevaron a la Comisión de 
Cultura de la UNESCO a declarar 
a Avila como patrimonio común 
de la Humanidad, según explicó 
el historiador y cronista oficial

UNICEF enviará a 15 niños y dos monitores españoles

Festival internacional artístico y cultural
Del día 9 al 29 de julio del 

presente año, la Organización 
Pioneros del Consejo Nacional 
Rumano ha decidido organizar la 
novena edición del Festival In
ternacional Artístico y Cultural 

ibajo el lema "Los niños deí 
mundo desean la paz”, que se 
‘realizard en la Costa del Mar 
Negro.

El Comité Español del Unicef 
ha recibido una invitación para 
que designe una delegación de 
15 niños y dos monitores que 
asistirán a este festival repre

DAVID SCHOOL OF ENGLISH

KAISER
Joyero

OBJETOS DE PLATA DE LEY 
Y CRISTAL DE IMPORTACION

PI. de Santa Teresa, 6 AVILA

AGUA MINERAL BEZOYA
DISTRIBUIDOR PARA AVILA

Isidoro Berrón Campillo
Reina Isabel, 2 Teléfono 22 01 45

ALMACEN: San Pedro Bautista, 25

de Avila y Arévalo, Eduardo 
Ruiz-Ayúcar, en una conferencia 
celebrada en el Salón de Actos de 
la Asociación de Amas de Casa, 
dentro de sus habituales activi
dades culturales de los martes.

Eduardo Ruiz Ayúcar explicó 
primero el concepto de patrimo

sentando a nuestro país.
El festival constará de diver

sas actividades, entre las que las 
delegaciones de cada país par
ticiparán durante unos minutos 
con canciones y bailes folkló
ricos; solos instrumentales y vo
cales, y un Concurso infantil de 
dibujo.

A fin de familiarizarse entre 
ellos, los participantes residirán 
en un campamento, en Eforie 
Sud (Costa del mar Negro), du
rante las fechas mencionadas, si 
bien el festival comenzará el día 
19 de julio. El programa del cam

nio histórico de la Humanidad, 
para centrarse después en esos 
motivos que llevaron a la decla
ración de Avila: Sus murallas e 
iglesias románicas, destacando 
su valor histórico y artístico. La 
explicación fue ilustrada con dia
positivas en las que se resal
taban estos aspectos aludidos. 

pamento incluirá juegos, depor
tes, una Tarde Nacional de cada 
Delegación, etc., siendo necesa
rio que cada grupo lleve consigo 
instrumentos musicales, equipo 
deportivo, y sus trajes típicos 
nacionales.

Se ruega, en nota enviada a 
esta Redacción, que los intere
sados en participar en este Fes
tival Internacional Artístico y 
Cultural, en Rumanía, se dirijan a 
la Delegación Provincial del UNI
CEF en Avila, calle de Eduardo 
Marquina, n.® 39, donde se fa
cilitará la información necesaria.

LA URNA 
DE PAPEL

El espectáculo

Los partidos políticos le 
han cogido el gustillo a eso 
de hacer la presentación de 
sus candidaturas que, a estas 
alturas, es una forma como 
otra cualquiera de empezar la 
precampaña electoral.

Sin duda los que mejor se 
están montando esto de la 
precampaña son los socialis
tas, que en los últimos ocho 
días ya han celebrado tres 
actos y medio, contando lo 
bien que lo hacen y lo bien 
que lo han hecho. Para ello 
han movilizado nada menos 
que al ministro de Trabajo, 
Joaquín Almunia, y al secre
tario de Organización, el nú
mero tres del partido, José 
María Benegas.

La campaña electoral no 
empieza oficialmente hasta 
el sábado de la semana que 
viene, el día 31, pero va a ser 
una campaña tan atípica, con 
tanto partido de fútbol y tan
to calor veraniego, que los 
grupos políticos ya están 
aprovechando cualquier mo
mento para dar a conocer su 
programa y su capacidad para 
resolver problemas.

El día 31 va a comenzar 
una campaña electoral con 
pocos actos públicos, que ya 
se tiene la experiencia del 
Referéndum sobre la perma
nencia de España en la Alian
za Atlántica, donde ni el par
tido del Gobierno, ni los con
trarios a la OTAN lograron 
reunir el suficiente número 
de gente como para darse por 
satisfechos. El fantasma de la 
apatía no suele presentarse a 
la hora de votar, pero se teme 
que sí esté en el momento de 
acudir a un acto: lo que te
nemos que sabér de lo que 
ofrecen los distintos grupos 
parece que nos llega mejor 
por la prensa, la radio y, en 
menor medida de imparciali
dad, por la televisión.

Los primeros años de la 
democracia atraían, tal vez 
por la novedad, a mayor nú
mero de personas a los mí
tines. Entonces los había que 
podían decir cualquier cosa, 
que podían hacer cualquier 
promesa porque no se sabía 
cómo eran las cosas desde el 
poder. Ahora todo el mundo 
se ha moderado en sus plan
teamientos. si no. políticos, sí 
en los planteamientos etec- 
torales. Ahora la premisa es la 
cautela. Nadie habla, ¡líbre- 
nos Dios! de reformar la Cons
titución o derogar el divorcio, 
o de crear puestos de trabajo 
a cientos de miles.

Hay que andar con cuida
do, haciendes equilibrios sobre 
el alambre, como los funam
bulistas que estas tardes es
tán acongojando a los abu
lenses.

Faltan diez días para dar el 
pistoletazo de salida. Diez días 
para que oficialmente las 
promesas empiecen a posar
se en nosotros a través de 
declaraciones, folletos, anun
cios y algún que otro mitin. 
Diez días para que comience 
el espectáculo. Atención.

F. Javier Santero
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Organizado por la Delegación Territorial de Agricultura

Cursillos de
Avila Redacción.

La Delegación Territorial de 
Agricultura de la Junta de Casti
lla y León, ha organizado un cur
so de apicultura para jóvenes 
principiantes de la comarca Cen
tro a partir del programa nacio
nal de Incorporación de Jóvenes 
al sector agrario. El curso co
mienza el día 2 de junio y tendrá 
una duración de 2 semanas en 
jornadas de tarde fundamental
mente; las clases serán teórico- 
prácticas de aula y de campo y se 
dispondrá de equipos audiovi
suales y material abundante para 
aprender las técnicas de la Api
cultura. El curso, impartido por 
la Oficina Comarcal Agraria de 
Avila será totalmente gratuito, 
según nota de la Oficina del 
Portavoz de la Junta.

Este curso de Apicultura es el 
5.“ que tiene lugar en la provin
cia durante el presente año y 
queda incluido en los 64 cursos 
de capacitación en técnicas 
agrarias que ha organizado la 
Junta de Castilla y León para los 
miembros de explotaciones fa
miliares de la provincia. Los cua
tro cursos anteriores se han cele
brado en el bajo Alberche, Valle 
del Tiétar, en el Alto Gredos y en 
la comarca de El Barco de Avila, 
impartidos por las Unidades Co
marcales de Promoción y Desa
rrollo Agrario de la Delegación 
Territorial.

Los jóvenes principiantes y no 
jóvenes con voluntad de apren
der estas nuevas actividades, 
pueden solicitar su inscripcióno 
más información sobre el tema, 
en la Oficina Comarcal Agraria 
situada en los bajos de la Dele-

apicultura para jóvenes

La apicultura ofrece buenas perspectivas para jóvenes. ARCHIVO

gación Territorial de Agricultura 
calle Capitán Méndez Vigo n.® 8 ó 
llamar al Telf. de Ávila 22 15 09.

LA PRODUCCION DE MIEL, UN 
RECURSO NATURAL 
SIN APROVECHAR

La provincia de Avila, rica en 
flora melífera, está muy poco 
aprovechada por los apicultores 
abulenses. Frente a las aproxi
madamente 6.000 colmenas que 

tienen los apicultores de la pro
vincia, se registra todos los años, 
la entrada de 50 ó 60 mil colme
nas de apicultores de otras pro
vincias —valencianos en su ma
yoría- que de mayo a octubre 
aprovechan toda la excelente ga
ma de flora melífera que va des
de el Valle del Tiétar con sus 
frutales y cultivos tempranos, 
pasando por el verano florido del 
Alto Gredos, hasta los lloros de 
las encinas y los abundantes 

girasoles otoñales de La Moraña; 
una riqueza que sale de nuestra 
provincia sin apenas compensa
ción, mientras existen’cientos de 
jóvenes parados o subemplea
dos en el sector agrario que no se 
deciden a crear su propia explo
tación a partir de una prepara
ción gratuita en cursos de capa
citación y una . financiación 
—préstamo y subvención— que 
está al alcance de todos los jó
venes.

Roban efectos 
por valor de un 
millón de pesetas 
en un chalet
Avila. Redacción

El pasado martes, un veci
no denunció ante el Juzgado, 
el robo de varios efectos en el 
chalet de su propiedad valo
rados todos ellos en 1.022.000 
pesetas.

También el martes, Ciriaco 
Martín presentó denuncia 
por la sustracción de su ve
hículo Seat 1430, M-8086-AC, 
y documentación completa 
estando aparcado en las pro
ximidades del matadero Avi- 
laves, sito en el Polígono In
dustrial Hervencias.

Alfonso Gallego Blázquez, 
presentó denuncia por el ro
bo en la Delegación de Agri
cultura, Ganadería y Montes, 
de efectos valorados en pe
setas 256.400.

Por otra parte tuvo lugar un 
Occidente en el término mu
nicipal de Santiago del Colla
do, cuando el tractor condu
cido por Antonio Jiménez Ga
rrudo, de 39 años colisionó 
frontalmente con el turismo 
Seat-124 conducido pór Fer
nando La Mucha Matarrón, 
de 30 años, los cuales resulta
ron ilesos.

Otro accidente tuvo lugar, 
en el término de Las Navas 
del Marqués por el choque 
frontolateral entre el turismo 
Land-Rover, conducido por 
Jesús Quirós Grandes, de 26 
años y la bicicleta conducida 
por José Luis Segovia Quirós 
de 8 años.

Compartir: echa una mano...

^RllP^
Dirigida por Cáritas de Avila
C/ San Juan de la Cruz, 8. — Teléf.: 22-18-47.

Universidad de Salamanca
Reunión de profesores de 
Filosofía de C.O.U.
Avila Redacción

Le han operado del corazón Ya no podía moverse. Estaba 
hinchado y pesaba sólo cuarenta y nueve kilos. Ni siquiera podía 
dormir para olvidarse de sus desdichas, porque tumbado le faltaba 
el aire y se sentía morir. Los suyos eran días de veinticuatro horas, 
de treinta y cinco horas, de mil horas entre el vacío y el sufri
miento. Había muy poca fe en el resultado de la operación, pero éj 
quiso jugar y apostarlo todo a una carta. Ganó. Nuestro hombre 
vive. Ya nunca podrá trabajar, pero vive. Sería feliz si no fuese 
porque la adversidad se encadena y se anuda donde hace presa 
una vez. A él se le quedó el más pequeño sordo cuando tenía un 
par de años y le arrolló un coche. Le tuvieron internado. Perdió la 
vista, el oído... Luego se recuperó poco a poco. Hoy es un crío de 
ocho años llenos de vitalidad, como un torbellino que aparece y 
desaparece. Cuando nos fuimos, estaba a la salida del pueblo, 
jugando al fútbol como los demás chicuelos. Pero el crío no oye, 
no oye nada, y sus padres no disponen de un maldito duro para 
comprarle un aparato. El otro, el mayor, ha heredado el mal de su 
ifedre, y con sus pocos años, ya siente a veces la tenaza de la 
asfixia en el pecho. Ella, la cría que está entre los dos, nos mira, 
mientras su padre se sincera, con una mirada limpia que parece 
susunar: “¿Y qué podemos hacer?”. Nuestro hombre tiene que 
llevar un régimen severísimo de comidas, un régimen caro, y 
tomar medicamentos más caros aún aunque estos se los propor
ciona la Seguridad Social

Aún así, a lo mejor nuestro hombre es tan sufrido y tan bien 
dispuesto que podría ser feliz, a pesar dejodo. a lo mejor podría 
ser feliz. El problema último es que, para atender a todo eso, para 
hacer frente a tantas adversidades, para comer todos los días con 
los suyos, nuestro hombre recibe treinta y cuatro mil pesetas 
mensuales de pensión.

Hoy pedimos...
Caso n° 3.—Los jóvenes he

roinómanos desean rehabilitar
se. El costo mínimo por perso
na en un centro es de 400.000 
pesetas. No disponen de me
dios.

Caso n° 5.—Familia com
puesta por cuatro miembros; el 
marido trabaja y gana 36.000 
pts. Tienen deudas de alimen
tación, agua, luz, medicamen
tos que ascienden a 100.000 
pesetas.

Caso a® 6.—Matrimonio con 
tres hijos. El marido, operado 
del corazóa ha de llevar trata
miento y medicación especial, 
viajes y revisiones periódicas. 
Cobran una pensión de 34.970 
pesetas. Necesitan una ayuda 
mensual de 15.000 pesetas.

“¿Puede nuestra con
ciencia de cristianos 
permanecer indiferen
te ante este mundo 
de sufrimiento?”
Informamos:

Por nota enviada a esta Redac
ción se convoca a todos los 
profesores de Filosofía de C.O.U. 
del Distrito Universitario de Sa

01

lamanca a la reunión que tendrá 
lugar el próximo día 23 de mayo, 
viernes, a las 5,30 de la tarde en el 
I.C.E., P.® de Canalejas, 169, 1°. 
con el coordinador de la asigna
tura de la Universidad Prof. Dr 
D. José Luis Molinuevo.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Educación y Cultàra 
Delegación Territorial
05001 - Avila

OFERTA DE EMPLEO DE 
“VERANO 86"

Para cubrir diferentes puestos de trabajo dentro de las Actividades 
programadas por la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de 
Castilla y León, se convocan los siguientes:

—- 3 Entrenadores o Monitores de Natación.
— 3 Socorristas.
— 1 Entrenador Superior de Voleibol
— 1 Entrenador Superior de Baloncesto.
— 1 Entrenador Superior de Atletismo.

CARITAS

“QUE VUESTRAS MANOS SE ABRAN PARA COMPARTIR” (Juan 
Pablo II).

..."La caridad nos purifica de nuestro egoísmo; derriba las 
murallas de nuestro aislamiento; abre los ojos y hace descubrir al 
prójimo que está a nuestro lado, al que está lejos y a toda la 
humanidad...

Que las cantidades recibidas 
durante estos-15 días, han sido 
de 55.000 pts. quedando solu
cionado el caso n.® 1.

CARITAS sigue agradecien
do vuestra ayuda y colabora
ción, y sigue esperando vuestra 
generosidad.

DOCUMENTACION A PRESENTAR:

— Instancia dirigida al limo. Sr. Delegado Territorial de Educación 
y Cultura, en la que se haga constar el puesto de trabajo que 
solicita.

— Fotocopia compulsada de las titulaciones presentadas.
— Curriculum de trabajos efectuados.
— Cuantos documentos consideren necesarios para avalar los 

méritos que se aducen
— Fecha límite de presentación: Día 28 de mayo de 1986.

Información: Sección DEPORTES de la Delegación Territorial de Edu
cación y Cultura. Plaza de Fuente el Sol n.® 5. Avila.

NOTA: En lo relativo a la incompatibilidad, se estará alo dispuesto en 
normativa legal vigente.

Avila, 20 de mayo de 1986.
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El nuevo Escort 86 le va a despertar los sentidos. 
Sentirá la belleza de sus nueves linees exteriores, oún más 
aerodinámicos. Notará la potencia y la economía de sus 
nuevos motores 1.3 de 60 CV, 1.4 de 75 CV o del nuevo 1.6 
de 90 CV. Todos ellos con 5 velocidades y encendido 
electrónico.

Llénese de sensaciones de confort en su interior, totalmen
te nuevo, de diseño ergonómico. Sensaciones de confort, 

como su completo guarnecido interior. 
El cuadro de instrumentos, de nuevo 
diseño, y el asiento trasero, abatible 
40/60. Y algo que le despertará un

vez en un coche de su categoría el nuevo sistema de frenos 
antibloqueo, especialmente desarrollado pera veH< jics de 
tracción delantera, opcional con motores CVH.

CL

GHIA

id

50 CV.
4 veL

1.3 1.4 ' 1.6 ' 1.6 D

60CV. 75 CV. 90 CV. 54 CV.
S \/f- S v'í'. r v'--'

Nuevo Escort '86 CL, desde 1.109.300 Pts.
Nuevo Escort '86 Ghia, desde 1.324.200 Pts.
Nuevo Escort '86 Diesel, desde 1.351.200 Pts.
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EL BARRACO

La sugerencia está en el aire

¿Podría crearse un museo 
popular o rural con útiles y 
objetos hoy en vía de extinción?
El Barraco. Faustino del Monte.

No hace mucho, en una de esas maravillosas tertulias domin
gueras, donde surgen ideas e iniciativas que, por su interés y 
coherencia, deberían trascender a los despachos de la Adminis
tración para que allí tuvieran un conocimiento más exacto de las 
inquietudes que ocupan y preocupan a los soberanos ciudada
nos, insistía un barraqueño de pro, cabal y de probada relevancia 
en la vida cultural de nuestro pueblo, en là conveniencia de crear 
un mueso popular que recogiera los útiles y objetos que hoy 
están en vías de extinción y que siempre estuvieron presentes en 
la vida cotidiana, dando un carácter especial al ambiente y 
entorno rural

UNA SUGERENCIA 
INTERESANTE

La sugerencia no puede ser 
más interesante, y merece una 
atención a la hora de elaborar 
los programas culturales con 
los que se intente conectar la 
vida y costumbres tradiciona
les con la historia actual, máxi
me cuando el autor de esta 
opinión, por su diaria brega 
escolar, conoce al mundo in
fantil y sabe que su elenco 
ignora, en la mayoría de los 
casos, el“hábitad” de sus abue
los, la ornamentación de sus 
hogares o los aperos de labran
za que entonces utilizaban pa
ra conseguir el sustento de 
cada día, lo que requería una 
técnica y unos conocimientos 
que, en definitiva, constituían 
su cultura.

JUEGOS ELECTRONICOS

Los niños de hoy son doctos 
en el manejo de los mágicos 
juegos electrónicos; con la te- 
levisiórL el vídeo y los “bytes” 
informáticos están viviendo en 
un mundo progresista y distin
to, creciendo en medio de una 
cultura galáctica, pero muchos 
no saben lo que es una coyun
da, una mochila, un arado ro
mano, unas trébedes, una lla
res... Es lógico; álgunos no lo 
han visto nunca. Ahora, que 
todavía no han desaparecido 
totalmente estos útiles, es el 
momento de rescatarlos de 
desvanes y cobertizos, si que
remos que exista una conexión 
entre las culturas de ayer y de 
hoy.

PODRIA SER FACTIBLE

La idea es factible. Objetos 
de exposición no iban a faltar; 
más bien, al contrario, porque 
hay muchos entusiastas enrai
zados que no dudarían en vol
carse en favor de esta original 
aventura. Solo falta decisión, 
organización y seguimiento. La 
sugerencia está en el aire. 
¿Quién se atrevé a recogería?

UN MUSEO POPULAR RURAL

Sería necesario un local, pe
ro eso no debe ser óbice para 
que alguien se interese por el 
tema. Quizá nuestros ediles, 
con su voluntad y buen crite
rio, podrían encontrar algún 
alojamiento donde dar cobijo a 
esos mal llamados "trastos vie
jos”, que, en otros tiempós. no 
hace mucho, fueron elemen
tos imprescindibles en la vida 
cotidiana. -

PRESUPUESTOS 
MUNICIPALES

Por otra parte, se rumorea 
que el presupuesto municipal 
se está elaborando con sus
tanciosos aumentos financie
ros, y hasta es muy posible que 
los mandatarios de la villa ha
yan pensado ya en buscar sede 
y albergue para las asociacio
nes culturales y deportivas que 
existen en nuestro pueblo. Si 
así fuera, el hipotético museo 
popular o rural, como más gus
te de ser denominado, también 
podrían tener un sitio en el 
lugar.

ARENAS DE SAN 
PEDRO

Las obras del camino y electrificación 
de la Dehesa de Los Llanos
Arenas de San Pedro. Niño. — ^ ---

Algunos de los lectores que tienen la infinita paciencia de leerme 
—Dios se lo pague y se lo aumente— me acusan, con cierta razón, de 
que incumplo algunas promesas de tratar temas.que no caben en 
algunos artículos. Hoy quiero apresurarme a cumplir la promesa que 
hiciera en mi último artículo que intitulé, parcialmente. Dehesa de 
los Llanos y monos. A eso me dispongo.

DEHESA DE LOS LLANOS

Ha sido, en los tiempos difíci
les del hambre, —porque, por 
aquí, pasamos hambre aunque a 
algunos de los mozuelos de las 
nuevas generaciones les suene a 
chino— la principal despensa 
arenense y de buena parte de 
nuestro entorno. De la Dehesa de 
los Llanos, primitivo asenta
miento de lo que luego sería 
Arenas de San Pedro de donde 
huyeron nuestros antepasados 
atemorizados por una plaga vo
raz de hormigas, procedían le
gumbres, frutas, hortalizas y ce
reales con las que sobrevivimos 
hasta nuestros días, los que so
brevivimos que muchos ya no 
sobreviven, es decir, no viven

A esta dehesa comunal parce
lada en más de seiscientas partes 
o suertes (lo de suerte parece 
deberse a que quien poseía una 
porción de este teneno tenía 
para comer lo que no deja de ser 
una verdadera suerte) cuya di
mensión ronda las veinte áreas, 
más o menos, se llegaba después 
de una casi hora de camino por 
una senda que se hacía muchas 
veces a"patita” y otras montado 
en las caballerías que los más 
afortunados poseían. Por cierto 
que este montar en caballería 
teñí a un rito que cumplían la ma
yoría: las cuestas abajo siempre 
se descabalgaba. Quien no lo ha
cía así era tenido por vago, gan
dul, perro o así. Naturalmente 
que los caballeros siempre lo 
eran cuando los semovientes 
iban de vacío. El camino era su
mamente tortuoso. Y dificultoso 
en exceso.

MEJORES PERSPECTIVAS

Un buen día, siendo Daniel de 
Fernando presidente de la Di
putación, se arregló en buena 
hora. Los vehículos facilitaron el 
acceso reduciendo el tiempo a 
poco más de diez minutos. Hubo 
grande contento entre las gentes 
del lugar, Pero el camino quedó 
inconcluso porque los dineros 
no se estiraron.

Hace unas noches, bajo la pre
sencia del director provincial de 
Agricultura, que también es are
nense y responde al nombre de 
Juan Andrés Feliú, hubo una 
reunión en el salón de sesiones 
del Ayuntamiento para comuni
car a los aparceros la posibilidad 
de que la Dehesa de los Llanos se 
electrifique y el camino se con
cluya más allá de Parrillo que es 
la continuación de esta dehesa.

Lo del camino es más sencillo y 
lo de la electrificación menos 
como bien explicado quedó por 
mi entrañable amigo y compañe
ro montaraz, Babby, que es el 
nombre de guerra que los mon
tañeros arenenses impusieron al 
hoy director general de cuyo 
cargo todos participamos un po
co aunque estemos distantes 
en lo político, Pero un amigo es 
un amigo. Y si encima trabaja, lo 
que puede, pues mejor.

PUEDEN REALIZARSE

Las gentes de là Dehesa están 
contentos porque las dos impor
tantes obras pueden realizarse.

Lo del asfaltado contará con la 
aportación de mano de obra de 
los comuneros, o pago en metá
lico sustitutivo, y los materiales 
los aportará el organismo co
rrespondiente para lo que Juan 
Andrés se ofreció como valedor 
de sus amigos y paisanos que lo 
somos todos, digo amigos, por
que quienes no han tratado a 
Babby por la diferencia de edad 
lo hicieron con su padre, Aurelio, 
que fue, y sigue siendo, querido 
por quienes pasamos con él muy 
buenos ratos en su bodeguilla, 
que era muy anterior, aunque no 
menos famosa, que la que un 
presidente andaluz ha construi
do en su centro de mando.

Lo de la electrificación ya 
cuenta con las firmas precisas 
para que las compañías sumi
nistradoras puedan avanzar el 
proyecto. Es una buena noticia 
pero hay que dar un toque de

ATENCION:

En la Dehesa de los Llanos 
está construyéndose mucho y el 
Ayuntamiento tendrá que plani
ficar seriamente estas cons
trucciones para que luego no 
vengan a lamentarse. Desde es
tas páginas damos la voz de lar- 
ma porque sería injusto que se 
legara un grave problema a futu
ras corporaciones y que, entre 
todos tengamos que pagar la 
falta de previsión. Nadie se opo
ne a que se construya pero habrá 
que hacerlo conforme a la ley. Es 
urgente.

MONOS

No es que tengamos un zoo 
visitable ni que los simios se 
hayan escapado de Gibraltar 
abandonando la Roca lo que 
sería signo de que pronto habrá 
devolución de la soberanía. Se 
trata, simplemente, de que nues
tros empleados municipales han 
estrenado color en sus monos de 
trabajo. Del azul, sin connota
ción política, se ha pasado al 
verde, también sin connotación 
política Algunos dicen que si 
esto del verde será por lo de la 
Andalucía de Avila y la otra An
dalucía que ha hecho del color 
verde su enseña Digo lo que he 
visto y nada más.

PINTURA FEMENINA

Una nueva y buena exposi
ción en la sala de la Caja de 
Ahorros. Pero no hay catálogos 
ni información Lo que se ve se 
ve, evidentemente, pero no po
demos ser adivinos. Un fallo co
rregible. Para otras exposiciones, 
naturalmente.

Por cierto que, a la salida del 
Ayuntamiento, alguien me pre
guntó que si estábamos en pe
ríodo electoral y que a ver si lo 
que nos habían dicho del caini- 
no y la luz seguía el destino de 
otras promesas. Le tranquilice.

Porque mentir solamente se de
be mentir una vez. De lo contra
rio, se corre el riesgo de aquel 
pastor mentiroso. “Hombre, no 
lo tengas tan seguro —me res
pondió— porque en este Pæ^ 
ocurren cosas muy raras”.

uisiwiio^Áii^iiucoiiuacBim 
Cimillos sanaGens 
meo PiBÁ sus PIES.
Caballeros, 15 telf.213283 

05Ó01 Avila

FIGI-IEt
Ctra. Villacastín a Vigo, 25. Tel. 22 50 74 - 05004 AVILA.

Con pago aplazado VISA 
o sistemas de crédito especiales 

desde 3.300 Pts. al mes.

Su puerta blindada Fichet con bisagras antipalanca 
y sistema de alta seguridad Fichet.

Por una puerta insegura puede perderlo todo.

Desde 49.900 Ptas.
¿Quién no prefiere la Seguridad Fichet?
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PHOYOS DEL ESPIN0|

Quedó constituida la 
Asamblea Local de la 
Cruz Roja

Poyales del Hoyo, un oasis de arte

Avila. Redacción.

Anoche quedó constituida, en acto celebrado en el Centro Social, 
la nueva Asamblea Local de la Cruz Roja de Hoyos del Espino. Dio 
posesión a sus miembros el presidente de la Asamblea Provincial de 
la Cruz Roja, Carlos de Soroa y Plana a quien 'acompañaba el 
Vicepresidente de la misma, Luis Plaza y otros dirigentes de la Cruz 
Roja Provincial.

Asistieron al acto, junto al 
alcalde de Hoyos del Espino, 
Jesús González Tejado y res
tantes autoridades locales; los 
alcaldes de Navarredonda de 
Gredos, Navalperal de Tormes, 
San Juan de Gredos y Hoyos 
del Collado, así como los diri
gentes de la Asamblea Local de 
la Cruz Roja de Barco de Avila y 
de las delegaciones locales de 
Navarredonda de Gredos y Na- 
vacepeda de Tormes, médicos 
titulares y otras autoridades de 
la comarca, así como la prác
tica totalidad del vecindario de 
Hoyos del Espino, que abano- 
taba el salón donde se celebró 
el acto.

TOMA DE POSESION
Tras la lectura de los nom

bramientos y toma de posesión 
de sus correspondientes car
gos, la presidenta de la nueva 
Asamblea Local, María Teresa 
Chamono Veneros, en nombre 
de los componentes de la mis
ma, dirigió unas sentidas pa
labras a los asistentes, mani
festando su agradecimiento y 
prometiendo la entrega deriva
da del compromiso que con
traía con la sociedad la 
nueva Asamblea Local, pro
metiendo observar con toda 
fidelidad los principios fun
damentales de la Cruz Roja: 
Humanidad, Imparcialidad, Neu
tralidad, Independencia, Ca
rácter Voluntario, Unidad y Uni
versalidad.

INTERVENCION DEL 
PRESIDENTE DE LA 

ASAMBLEA PROVINCIAL

A continuación, el presiden
te de la Asamblea Provincial, 
pronunció unas palabras po
niendo de manifiesto que la 
nueva Asamblea Local se cons- 
útúa en tomo a un servicio que 
nevaba bastantes años funcio
nando, el Socorrismo en la Sie-

*^6 Gredos, llevado ejem
plarmente a cabo por las cor
nadas de la Unidad Alpina de la 
Cruz Roja existentes en la lo

calidad, en estrecha colabora
ción con la Unidad Alpina de 
Avila, tratándose de potenciar 
el socorrismo en la montaña, 
convirtiéndolo en un servicio 
continuado y más completo a. 
través de un puesto permanen
te de prestación de auxilios en 
la sierra de Gredos, a la vez que 
se iniciaban nuevos servicios 
de la Gruz Roja en la Localidad, 
como la Cruz Roja de la Ju
ventud, la Escuela Local de 
Socorrismo y la formación, en 
general, sobre Cruz Roja.

PALABRAS FINALES DEL 
ALCALDE

Finalmente, el alcalde de 
Hoyos del Espino ofreció los 
nuevos servicios de la Cruz 
Roja a los pueblos vecinos, 
manifestando que la nueva Asam
blea Local era de todos y para 
todos y que nacía con la única 
presunción de prestar un ser
vicio eficaz a la sociedad, sin 
protagonismo alguno.

La jomada terminó, compar
tiendo todos los asistentes úna 
copa de vino con la que los 
vecinos de Hoyos del Espino 
obsequiaron a los presentes, 
finalizándose de este modo la 
gozosa jornada.

LA ASAMBLEA LOCAL DE 
LA CRUZ ROJA, de Hoyos del 
Espino, ha quedado constitui
da de la siguiente manera:

Presidenta; María Teresa 
Chamorro Veneros; vicepresi
denta: Juana Jiménez Martín; 
secretario: Francisco Javier Del
gado González: tesorera: María 
Teresa Veneros Millán: conta
dor: José Antonio Velasco Ló
pez; Director de socorrismo: 
Dr. Carlos de Agreda Burillo; 
jefe de destacamento: Manuel 
Veneros Alvarez; Director de 
Cruz Roja de la Juventud: Ra
fael González Tejado; director 
de Formación; Juan Calvo Marti; 
vocales: Alfredo Veneros Mi
llán, Germán Chamorro Cha
morro y Juan Manuel González 
Veneros.

Poyales del Hoyo. Enrique 
Jiménez Juárez.

Poyales del Hoyo, bonito 
donde los hubiera, tiene una 
característica peculiar. Arte tie
ne poco, pero lo poco, es exóti
co, en cierta manera, se sale de 
lo normal existente.

Poyales tiene dos vertientes 
arquitectónicas que enmarcan 
su belleza.

Una, su iglesia.
Otra, su casco urbano.

LA IGLESIA

La iglesia tiene tres partes 
fundamentales, que determi
nan su arte. Una el ábside, gó
tico flamígero de gran riqueza y 
esbeltez. Su estructura recuer
da a la parroquia de San Este
ban del Valle, iglesia que con
seguí, junto con su párroco, 
que se declarara monumento 
histórico-artístico. Planta y ar
quería gótica, íasi horizontal, 
como la de Poyales. Sistema, no 
sólo muy avanzado, sino muy 
atrevido. Son las últimas sofis
ticaciones del gótico. Poyales 
debe saber apreciar y conser
var este ábside, francamente 
bueno.

El resto de la iglesia, no está 
clara su definición. La estruc
tura es idéntica a la de San 
Esteban. Se hundió dado su 
atrevimiento. ¿Se dejó incon
clusa hasta tiempos mejores y 
nunca se terminó?

Porque el hecho de caerse o 
incendiarse, no tiene que ver 
para nuestra tesis. Contrafuer- 

, tes exteriores existen. Sillería, 
también Está claro que el plan
teamiento de gótico Tudor, 
muy avanzado, pudo y debie
ron ser así los planos. Tal es el 
caso de Arenas de San Pedro y 
San esteban. Las columnas in
teriores son de compromiso y 
para salir del paso. Sólo queda 
de verdad el ábside, los con
trafuertes y las paredes del edi
ficio.

Podría haber otra solución. 
Dado la influencia de Candele
da en la constitución de la villa 
y de Guisando. Guisando, no

CEBREROS 1

Actuación del grupo teatral “Castilla”
Cebreros. E. López Rubio.

Organizado por la Compañía 
de Promoción Cultural y patro
cinado por la Diputación Pro
vincial en colaboración con los 

aportó nada, porque nada te
nía. Sin embargo, se pudo tratar 
al estilo de Candeleda, pero 
más avanzado: de hacer no un 
románico castellano, sino de 
un gótico castellano; sustitu
yendo la cubierta de piedra, por 
madera, al esrilo Isabelino: con 
artesonado pobre, para susti
tuir a un mudéjar, como el de 
Piedralaves; por un simple y 
pobre artesonado.

El retablo, origen de su arte 
exótico. Que Poyales hubiera 
tenido un excepcional retablo, 
como Candeleda, Lanzahíta, 
Arenal, Barraco, nada hubiera 
chocado. De origen de la es
cuela de los Juni o de Gregorio 
Hernández. Pero que Poyales, 
rompiendo toda normalidad, 
nos exhiba un retablo criollo, 
sólo tiene una explicación: 
Que alguien de aquí viniera de 
América (Méjico o Perú), e hi
ciera, para su pueblo, un reta
blo criollo. No es de gran valor, 
pero sí lo suficiente, tanto por 
su connotación como por su 
rareza, para que se mime. Es 
verdad que tiene algunas pe
queñas tallas de valor, franca
mente buenas; Sabrá conser
varías Poyales? Poyales, junto 
con Candeleda, de mayor coe
ficiente mental de la provincia, 
es una lástima que no dé los 
frutos deseados, y los resulta
dos que se debiera. Ese retablo 
y su vinculación a América es 
algo que deben resolver inves
tigaciones posteriores.

CASCO URBANO

Poyales del Hoyo tiene dos 
vertientes urbanísticas bien 
definidas. La estructura urbana 
global, apiñada jugando con 
su suelo, con sus recovecos, es 
una preciosidad, mal entendi
da y peor cuidada. Luis Rincón, 
albañil de Arenas, al cual le 
orienté, dió su fruto; y gracias a 
él, se ha sabido reconstruir sin 
romper el sabor añejo.

Américo, con su construc
ción en el Moral de la casa de 
Marina, es otro hito que orien
tará, de forma definitiva, la 
conservación del buen hacer.

Ayuntamientos, el Grupo de Tea
tro “Castilla” de Arévalo, puso en 
escena en el Salón Panoquial la 
obra titulada "Los huevos del 
avestruz". La entrada fue gra
tuita y el propósito totalmente

De igual forma la casa de Si- 
mór\ antes bar de la carretera, y las 
casas adyacentes, son el fruto 
no sólo del buen gusto, sino de 
saber conservar la cultura. De 
igual forma la casa a la salida 
de Arenas, hecha en el huerto 
de Gregorio Jiménez Vadillo. 
No así las hechas con subven
ción oficial, no sólo de mal 
gusto, sino que no se adaptan a 
la cultura de Poyales. Esas po
dían ser de Marbella o de Mia
mi. Pero nunca de Poyales. De 
igual m.anera los chalés de los 
Canchales, todos a cual más 
feos. Se debe felicitar a Julio, 
hijo político de Marina, que ha 
sabido traer de Madrid, del an
tiguo hospital Gómez Ulla, 
unos balcones que van a com
pletar el buen hacer de Amé
rico.

Las plazuelas son la otra 
vertiente de este juguete de 
pueblo. El Moral, Los Tasque- 
ros, la Plaza Vieja, El Chorro. De 
todas éstas la que todavía se 
salva, y con poco dinero el 
Patrimonio debería salvar, son 
los Tasqueros. Un juego igual, 
sólo se conserva en la antigua 
de los Limones en Candeleda, o 
las casas de Guisando junto al 
arroyo, hoy reconstruidas. La 
Plaza Nueva tiene una peque
ña joya; la casa de la viuda* de 
Vitín, una auténtica florecilla 
del neomudéjar, pieza que, por 
sí sola bien merece visitarse. 
La casa, reconstruida por Gre
gorio Jiménez Vadillo, junto a 
otra del Moral, recuerdan el es
tilo segoviano de sus fachadas.

Dos estructuras, dos. Dos 
vertientes de un precioso pue
blo: Su casco global y sus pla
zuelas. Testigos de tantos can
tos, de tantas rondas. Testigos 
de una profunda religiosidad, 
hoy en cierto declive. Testigo 
del buen hacer de su agricultu
ra, cuyas perspectivas son ha
lagüeñas a las nuevas genera
ciones agrícolas.

Poyales debe, y puede, guar
dar su, todavía, casi intacto, 
patrimonio. Un hoyo de en
sueño, un rincón para hablar 
con Dios,

cultural.
Es digna de encomio la gran 

labor que este grupo, compuesto, 
en su mayoría por jóvenes ar
tistas, lleva a cabo en sus giras 
por los pueblos de la Provincia.

PROGRESO, 
LIBERTAD 

MODERNIDAD
C/ Doctor Fleming n.® 26-2°-18 

7fe: 22 93 83 - 22 87 50 - 22 87 54

AVILA

AYUNTAMIENTO DE
Navarredonda de Gredos (Avila)

PARTIDO REFORMISTA 
DEMOCRATICO

ANUNCIO
Encontrándose prevista la jubilación en breve 

de la farmacéutica titular de esta villa de Navarre
donda de Gredos, se pone en general conocimiento 
de todos los profésionales que puedan estar 
interesados en optar a- desempeñar el cargo de 
farmacéutico titular de este* partido en la mencio
nada farmacia.

Para mayor información, así como para remisión 
en su caso de peticiones o datos, se ruega se llame 
al teléfono (918) 34 80 01, de este Ayuntamiento, de 
8,00 a 15,00 horas.

Navarredonda de Gredos, 14 de mayo de 1986. 
EL ALCÁLDE, ilegible.
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Palencia:
Tres nuevas 
detenciones 
por el caso 
“Los Olmillos”
Palencia. Efe.

José Antonio Sacristán, ex
director provincial de Obras 
Públicas y Urbanismo: Luis 
Gutiérrez Gallego, arquitecto, 
y Luis García Arribas, aboga
do de la Delegación de Obras 
Públicas fueron detenidos 
por su presunta implicación 
en las irregularidades de la 
urbanización "Los Olmillos”, 
de Palencia.

Los tres detenidos se en
cuentran desde anoche en las 
dependencias policiales pa
lentinas por orden del titular 
del juzgado número dos de la 
capital.

Hace diez días, el juez or
denó la detención de otras 
tres personas relacionadas 
con la promoción y la gestión 
de la urbanización y que se 
encuentran en libertad bajo 
fianza de cinco millones de 
pesetas.

■ 1 lú

/OFICINADELPADRON\ - B B
ESTA A TIEMPO. 

ENTREGUELOS HOY.
Ei Agente dél Padrón le ha llevado los documentos electorales 

a su casa, con todos sus datos, para que Vd. sólo tuviera que 
comprobarlos o corregirlos.

Si Vd., por estar ausente o por otros motivos, no pudo entre- 
garselos, todavía hay una posibilidad: diríjase a la Oficina del Padrón 
de su Ayuntamiento y entrégueios hoy mismo.

Tendrá la seguridad de estar bien inscrito eh 
el Censo Electoral.

OFICINA DEL CENSO ELECTORAL

TODOS LOS MEDIOS A SU ALCANCE.

La Región contará con ocho 
camas para dexintosicación de 
drogadictos
Valladolid. Efe.

La Comunidad Autónoma dis
pondrá este año de ocho camas 
destinadas al tratamiento y de
sintoxicación de drogadictos, se
gún informó hoy en Valladolid el 
Comisionado para la Droga en 
Castilla y León. Alfonso Prieto.

Estas camas, que serán po
sibles gracias a un convenio que 
firmará el Gobierno Autónomo 
con el INSALUD, se ubicarán 
cuatro en Salamanca, dos en 
León y otras dos en Ponferrada.

Alfonso Prieto anunció la pró
xima firma de este convenio du
rante la presentación pública de 
la Comisión Regional de Drogas 
de Castilla y León, que ha sido 
constituida esta mañana. «

Según el Comisionado paraía 
Droga, este número de camas es 
suficiente de momento, ya que 
“no todos los drogodependien
tes necesitan asistencia hospi
talaria. Estas ocho plazas serían 
para casos de intoxicación agu
da”.

El Consejero de Bienestar So
cial. Ignacio Santos, manifestó 
que la misión de la Comisión

Regional de Drogas es lá'de coor
dinar todas las actuaciones en 
este campo, la elaboración del 
anteproyecto de ley del Plan Re
gional de Drogas y programar 
actividades.

La Comisión Regional, cuyo 
presidente es el Consejero de 
Bienestar Social, está integrada 
por quince personas, entre altos 
cargos de la administración au
tonómica. representantes de ad
ministraciones locales y de la 
Federación de Alcohólicos Reha
bilitados.

El Plan Regional de Drogas, 
informó el consejero, se confec
cionará según las directrices del 
Dictamen elaborado por una Co
misión de Expertos y se pondrá 
en marcha este mismo año.

La Comisión de Expertos, tam
bién ha elaborado un programa 
de actuaciones para este año. 
que cuenta con un presupuesto 
de 250 miUone'^ de pesetas de los 
cuales. 88 son aportados por el 
Ministerio de Trabajo y Segu
ridad Social, gracias al convenio 
firmado el lunes pasado entre las 
Administraciones Central y Au
tonómicas.

Firmaron- un documeniu s^‘-dario

Los presidentes de los 
parlamentos del antiguo 
Reino de Castilla desean una 
voluntad común
Pertenecen a Castilla y León, Castilla-La 
.Mancha,- Rioja-Cantabria y Madrid
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

Los presidentes de los parlamentos de las cinco comunidades 
autónomas que formaron parte del antiguo Reino de Castilla 
resaltaron ayer en Fúelsaldaña (Valladolid) k idea de profundizar 
en su historia común.

En la reunión participaron las Mesas y los presidentes de la 
Asamblea de Madrid. Ramón Espinar. Asamblea Regional de 
Cantabria. Guillermo Gómez. Cortes de Castilla-La Mancha 
Francisco Javier de Irizar. Diputación General de la Rioja. Félix 
Palomo, y Cortes de Castilla y León. Dionisio Llamazares.

Esta “curnbre” autonómica fue convocada con motivo del 
tercer aniversario de la constitución de las Cortes de Castillay 
León, que tuvo lugar el 21 de mayo de 1983 en la capilla (antiguo 
salón del trono) del Monasterio de Santa Clara de Tordesillas (con 
anterioridad, palacio de Alfonso XI).

Los cinco presidentes tam
bién coincidieron en la idea de 
solidaridad entre todos los pue
blos, “que hace realidad el ar
tículo segundo de la Consti
tución”, y se comprometieron a 
impulsar la celebración de una 
reunión en la que participen 
los parlamentos de las 17 co
munidades autónomas.

VOLUNTAD COMUN
Asimismo, firmaron una de

claración en que se pone de 
relieve los deseos de los cinco 
parlamentos de cooperación y 
de mútua solidaridad.

En este documento, los pre
sidentes de las cinco cámaras 
legislativas proclaman la “vo
luntad común de coordinar sus 
esfuerzos para la promoción, 
fomento y cultivo de los va
lores culturales comunes que 
han servido de puente de diá
logo, comunicación y encuen
tro entre todos los pueblos de 
España”.

También subraya la decla
ración, la intención de las cin
co Comunidades de “prestar 
toda la colaboración posible” a 
la realización del Congreso 
Científico sobre la Historia de 
las Cortes de Castilla y León.

A este Congreso, que será 
inaugurado en Burgos el pró
ximo 30 de septiembre por el 
rey Juan Carlos, según con
firmó la Casa Real, han sido 
invitados los presidentes de las 
17 asambleas legislativas re
gionales.

Según anunció Dionisio Lla
mazares, aprovechando la pre
sencia en Burgos de los pre
sidentes de los 17 parlamentos 
autónomos se prepará una reu
nión "cumbre” de todos ellos 
con el objetivo de que se ce
lebre el próximo mes de enero.

Con anterioridad a la firma 
de esta declaración se celebró 
una reunión de trabajo y un 
acto formal en el hemiciclo de 
las Cortes de Castilla y León, 
ubicado en el castillo de Fuen
saldaña, del siglo XV, en el que 
intervinieron los cinco presi
dentes de parlamentos autó
nomos ásistentes a la "cum
bre”. '

Dionisio Llamazares, presi
dente de las Cortes de Castilla y 
León, subrayó que el Estatuto 
de Autonomía de esta Comu
nidad es el único de las actua

les regiones que pertenecieron 
al Reino de Castilla que hace 
una vinculación histórica alas 
viejas Cortes de León y Castilla

CONGRESO CIENTIFICO
Ramón Espinar, presidente 

de la Asamblea de Madrid, sub
rayó en su intervención que 
esta Cámara "se suma al Con
greso Científico sobre la His
toria de las Cortes de Castillay 
León para hacer una aproxi
mación a lo que ha sido mutua 
historia, ya que los viejos rei
nos de León y Castilla son 
importantísimos para tener una 
visión clara de nuestro origen".

En este sentido también se 
pronunció Francisco Javier de 
Irizar, presidente de las Cortes 
de Castilla-La Mancha, quien 
expresó la necesidad de pro
fundizar en el conocimiento de 
la historia común de Castilla.

Guillermo Gómez Martinez- 
Conde, presidente de la Asam
blea Regional de Cantabria, di
jo que “Cantabria, a pesar desu 
origen pre-romano, no puede 
olvidar su más reciente historia 
como parte integrante de Cas
tilla”,

“Gracias,a la Constitución 
—añadió el presidente del pat 
lamento cántabro— todos, den
tro de una España plural, res
petamos reciprocamente nues
tras peculiaridades pero sin re- 
negarnos a ser España”.

Félix Palomo, presidente de 
la Asamblea Regional de Can
tabria dijo que “con esta re^' 
nión se hace realidad el ar
tículo segundo de la Consti
tución, relativo a la indisoluble 
unidad de la Nación española 
y afirmó que con iniciativas 
como la de hoy “se trabaja po'' 
la construcción de un Estado 
moderno y dinámico”.

Tras los actos en el castillo 
de Fuendalsaña, Ias cinco de 
legaciones se trasladaron a Tot 
desillas (Valladolid), en cuy 
Parador Nacional de Turisio 
las Cortes de Castilla y Led 
ofrecieron un almuerzo.

Por la tarde, visitaron el M° 
nasterio de Santa Clara, don 
se constituyeron las Cortes 
Castilla y León el 21 de may 
de 1983 y participaron en 
acto organizado por la Coip 
ración Municipal de Tordo 
llas.
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FUTBOL En categoría nacional

Así será la Liga de Fútbol 86-87
Madrid. Efe.

Las competiciones nacionales 
lie fútbol para la próxima tempo
rada tendrán una vida más dura
dera Ello traerá consigo la desa
parición de la Copa de la Liga, 
torneo que despertó un interés 
mínimo en el aficionado y que 
muere con más pena que gloria.

Las.competiciones futbolísti
cas para la temporada venidera, 
en Primera y Segunda división 
T traen como novedad más 
importante la aparición de los 
"play off en la segunda fase de 
los campeonatos, con lo cual, 
hasta el final, el interés estará 
más que garantizado,

PRIMERA DIVISION: Como 
ahora, contará con la participa
ción de dieciocho equipos. La 
Liga se jugará en dos fases. La 
primera, por el sistema conven
cional de todos contra todos. 

IDespués de celebrados los trein- 
tay cuatro partidos, los diecio
cho equipos quedarán divididos 
en tres grupos. Los seis primeros 
se disputarán el Campeonato y 
las plazas para la UEFA. En el 
segundo grupo, del séptimo al 
duodécimo, habrá en disputa una 
plaza para la UEFA, lógicamente 
suponiendo que a España le co- 
nesponda más de dos represen

Sólo el Real Avila y la G. Segoviana 
fueron apeados del grupo
Avila. L Pacharán._____________

Les comentaba ayer la cir
cunstancia del pase de la S.D. 
Sinmástica Segoviana y Real 
Ayila a la Federación Oeste de 
fútbol y que en el futuro se 
dominará Castellano-leonesa.

fías la reunión celebrada en 
Madrid y en la que se decidió la 
pación del fútbol segoviano 
f abulense en el nuevo destino, 
« presidente de la Oeste, señor 
^a indicaba también la crea
ron de la Federación Madrileña 
’'^Castellano- Manchega. Así lo 
ociamos llegar hasta todos us

Emiliano Arévalo: “Yo estoy muy
99
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contento de pertenecer a Castilla y León 
:Ï^^ L M. Soto.

í-fegó el cambio para el Real 
y ^®^ ®^ ^^ próxima liga 

■°', militará en el grupo octa- 
vez del séptimo. Lógica- 

™e había que pulsar la opi-

Pernio RASIL
^iugador que más tiem
po llegue en la temporada

2^'rí 
^patera

y^'^ue . 
J'^>'íquez 
Serrano

3.330 minutos 
3.240
3.148
2.776 
2.760 
2.748 

latrocina:

RASIL
I'^oda Hombre ‘

tantes en el certamen europeo. 
Por último, los seis restantes 
equipos tratarán de eludir el des
censo, al que corresponderán las 
tres últimas plazas. En esta se
gunda fase se tienen en cuenta 
los puntos acumulados en la 
fase anterior.

SEGUNDA DIVISION “A”: Una 
vez se haya reestructurado, esta 
división constará de diéciochó 
equipos. Tendrá, igualmente, dos 
fases. En la primera, todos juga
rán contra todos. Una vez dispu
tados los encuentros, los doce 
primeros formarán dos grupos 
de seis equipos, que litigarán por 
tres plazas para asceder a la 
división de honor. Los tres 
mejores equipos de los doce as
cenderán a Primera. Los seis equi
pos restantes pugnarán por no 
quedar entre los tres últimos, ya 
que, en caso contrario, descen- 

’ derían* automáticamente a Se
gunda “B”.

Como en Primera, se tendrán 
en cuenta los puntos acumula
dos en la fase anterior.

SEGUNDA “B”: Ha quedado 
reducida a un solo grupo de 
veintidós equipos. Se jugará por 
el sistema de Liga y ascenderán a 
la división superior los tres pri
meros conjuntos, mientras que 
descenderán los cuatro últimos.

TERCERA DIVISION: Contará 

tedes en estas mismas páginas 
pero la información era inexacta 
y por tanto hay que puntualizar. 
Por precipitación o desconoci
miento, lo que evidentemente 
sería más grave, Benito Zafra no 
explicó en versión de las cosas 
como se desarrollaron por eso, 
hemos recurrido a un mayor nú
mero de fuentes y tanto el gabi
nete de prensa de la Real Federa
ción Española de Fútbol, como 
José Maria Guillén Madriñán, 
presidente de la Territorial Cas
tellana, nos han informado que 
no habrá dos grupos entre ma
drileños y manchegos, si no uno 
solo, por lo que resulta evidente 

nión del máximo mandatario de 
la entidad abulense y con Emi
liano Arévalo mantuvimos la si
guiente entrevista.

—'¿Sorprendido por este cam- 
/bio y más tras las últimas entre
vistas y conocimientos que has
ta ti habían llegado?

— Mira lo que nosotros pre
tendíamos era saber cuanto an
tes en qué grupo íbamos a estar, 
esto por fin lo hemos consegui
do y es lo verdaderamente im
portante. Nosotros estábamos 
entre dos aguas y así no se 
puede hacer nada; ¿sorprendi
do? la verdad no, aquí ya no 
puede haber muchas sorpresas.

—¿Cómo has visto que el Avila 
y la Segoviana se quedan fuera y 
que los manchegos entren en ese 
grupo?. Ten en cuenta que en un 
principio, se dijo que o todos o 
ninguno.
-Efectivamente, yo pienso que 

esto se produjo a consecuencia 
de la composición de los veinte 
equipos, nosotros sobramos ahí 
y por ello nos toca venimos a 
Castilla y León. <

—¿cómo ves la próxima cam
paña en ese- grupo octavo?

con dieciséis grupos, con veinte 
equipos cada uno. Se jugará por 
el sistema de Liga. Eos-campeo
nes disputarán unas eliminato
rias entre sí y ascenderán a Se
gunda "B” cuatro equipos.

Los conjuntos madrileños que
darán integrados con escuadras 
de Castilla-La Mancha, mientras 
que los representativos de Avila 
y Segovia pasarán a estar en 
otras jurisdicciones.

Los dieciséis grupos de Terce
ra división han quedado de la 
siguiente forma:

Grupo primero: Galicia.
Grupo segundo: Cantabria 
Grupo tercero: Asturias.
Grupo cuarto: Euskadi
Grupo quinto: Cataluña
Grupo sexto: Valencia.
Grupo séptimo: Madrid-Casti

lla La Mancha.
Grupo octavo: Castilla-León
Grupo noveno: Andalucia-Me

lilla.
Grupo décimo: Andalucía-Ceu

ta.
Grupo undécimo: Baleares.
Grupo duodécimo: Canarias.
Grupo décimotercero: Murcia.
Grupo decimocuarto: Extre

madura.
Grupo décimoquinto: Navarra- 

Rioja.
Grupo décimosexto: Aragón

VII
que los únicos defenestrados en 
éste invento han sido segovia
nos y abulenses.

Está muy claro que el Grupo 
VII tendrá que asumir a los des
cendidos de la Segunda División 
"B” y la mejor solución que han 
encontrado ha sido sin duda 
quitarse de enmedio a segovia
nos y abulenses que pasarán, 
como comentábamos ayer, a 
Castilla-León donde tampoco se 
mide a todos por el mismo rasero 
ya que Almazán, Numancia y Mi
randés seguirán actuando en 
otros grupos fuera del contexto 
geográfico de la Comunidad.

_Yo estoy muy contento de 
pertenecer a la Oeste, a este 
grupo de Castilla y León, porque 
en este grupo hay equipos fuer
tes como el Zamora, la Ponferra
dina, grandes equipos en resu
men y otros que desconocemos 
y que habrá que tener muy en 
cuenta Yo el cambio le veo bien; 
la competición será difícil, que 
nadie piense que será un paseo 
¡ojo!

—¿Reestructuración del equi
po, no?

— Sí, como ya todos conocen 
Felines no seguirá con nosotros 
y ahora mismo hay un noventa 
por ciento de que, los jugadores 
madrileños de esta cainpaña no 
sigan con nosotros. Habrá que 
buscár un técnico, no sé si fuera 
de Avila o de aquí mismo y 
quizás y según nos diga éste, 
algún que otro fichaje de esta 
nueva zona Rápidamente nos 
pondremos a trabajar en este 
tema puesto que la temporada 
está ahí encima

Estas son las impresiones del 
presidente de la entidad abulen
se, de cara a ese cambio de la 
próxima temporada.

Ortiz puede estar ea el once inicial " diamantino" del próximo domingo. m.ayokal 

En primera regional

Penúltima jornada: 
£I Diamante recibirá al 
Concepción y también jugarán 
en casa D. La Adrada y 
Ateo, de Candeleda
El Promesas viajará 
Leonesa Ventas
Avila. J. Goal

El final de torneo liguero 
está ahí. La próxima jornada, 
que será la penúltima, presen
ta, en relación con los equipos 
abulenses, estos encuentros: 
Diamante-Escuela de Fútbol 
Concepción, Leonesa de Ven
tas-Promesas, Deportivo de La 
Adrada-Montilla y Atlético de 
Candeleda-Atlético de Valdei
glesias.

El Diamante recibirá al Con
cepción. El partido tiene pro
nóstico casero. Los diamanti
nos, con moral reforzada por su 
empate del pasado domingo en 
Madrid ante el fuerte Prosperi
dad, están en un buen momen
to de juego y deben sumar los 
dos puntos lo que les serviría 
para mejorar su décimo puesto 
en la clasificación. Si en la 
primera vuelta, en campo ma
drileño, empataron con este 
mismo adversario (0-0) parece 
que ahora no deben pasar apu
ros.

Tiene el Concepción dos pun
tos menos que el Diamante. En 
sus viajes ha sumado 9 puntos; 
victorias sobre C. Villalba, Hor
taleza y La Granja y empates 
ante Leonesa de Ventas, Acue
ducto y Promesas. De su campo 
ha dejado escapar 13 puntos.. 
Ha marcado 57 goles y ha enca
jado 55.

El otro equipo de la capital. 
Real Avila Promesas, se despla
zará a Madrid para medir sus 
fuerzas con el Leonesa Ventas, 
segundo en la tabla clasifica
toria.

Difícil papeleta para los abu
lenses que tendrían que cuajar 
un buen encuentro —suelen 
hacerlo ante los mejores— pa
ra restar puntos a tan calificado 
adversario. El conjunto madri
leño, que fue líder durante mu
chas jornadas, seguro que no 
ha olvidado que aquí, ante el 
Promesas, le frenaron e hicie
ron perder su segundo encuen
tro y buscará con afán la re
vancha.

De casa ha dejado escapar 
ocho puntos, pero en los viajes 
ha conquistado veinte.

para médirse a la

Dos equipos que juegan y 
dejan jugar, pueden y deben 
ofrecer una buena actuación a 
los aficionados que acudan el 
domingo al Polideportivo Con
cepción.

Los dos equipos de la pro
vincia. encuadrados en el gru
po III, ya están descendidos y 
sólo les queda luchar deporti
vamente y ofrecer una buena 
actuación a los seguidores en 
el último partido de la tempo
rada en casa

El Deportivo de La Adrada 
recibirá al Montilla equipo ma
drileño que ocupa el lugar dé
cimotercero en la clasificación. 
Los abulenses le ganaron en la 
primera vuelta por 2-4 y ahora 
deberán repetir -el triunfo a 
favor de campo.

Del Montilla, decir que en 
los desplazamientos ha conse
guido 11 puntos, triunfos sobre 
San Cristóbal, Atlético de Can
deleda y D. Villaverde y empa
tes con Atlético de Pinto, Villa
viciosa, Betis San Isidro. San 
Antolín y Relámpago. Su baja 
clasificación se debe a que de 
su campo ha dejado escapar 16 
puntos. Ha marcado 45 goles y 
ha encajado 54. Tiene 29 pun
tos, diez más que el Deportivo 
Adrada.

El Atlético de Candeleda, des
pués de muchas jornadas sin 
vencer, dio la gran sorpresa el 
pasado domingo al empatar, en 
Madrid, con el líder, y„ya as
cendido a Preferente, Fortuna. 
Y, si fue capaz de lo anterior, 
hay que pensar que ahora, tra
tando de dar esta satisfacción a 
los seguidores, pueda con el 
Atlético de Valdeiglesias, rival 
de turno.

Los de San Martín de Valdei
glesias sólo han puntuado en 
dos viajes; empataron en La 
Adrada y ganaron al San Cris
tóbal. Ello indica que no son 
fuertes fuera de su campo. En 
casa han cedido 9 puntos. Han 
marcado 54 goles y recibido 65. 
En la primera vuelta vencieron 
a los candeledanos por 4-2. 
Tienen 26 puntos, nueve rñás 
que el Atlético.
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Campeonato Regional de Fútbol en la 
categoría Cadete
Avila L M. Soto.

Esta misma tarde y en nuestra 
capital se inicia el Campeonato 
Regional de Fútbol en la catego
ría cadete, dentro del Deporte en 
Edad Escolar.

Nueve equipos en representa
ción de las nueve provincias 
castellano-leonesas, participarán 
en un maratoniano campeonato, 
puesto que en dos días nuestros 
jóvenes deportistas tendrán que 
jugar tres encuentros.

El equipo representante abu
lense, es el Bosco de Arévalo: su 
entrenador es Manuel Pinto y los 
jugadores que integran este con
junto son:

Porteros: Manuel Sánchez, Je
sús Dávila y Manuel Jesús Her
nández.

Defensas: Hernando Martín, 
Juan José Illán, Enrique Cerrada, 
Justo García y José Luis Fer
nández.

Medios: Eugenio Rodríguez, 
Javier Arenas, Raúl Delgado, Jo
sé Antonio Rodríguez y Enrique 
Hita.

Delanteros: Juan José Vara, 
Angel Pascua, Francisco Castillo, 
Angel Luis Bermejo y Javier Por

tero.

| CICLISMO |

Jesús Martín Vinuesa (“Musi”), 
vencedor en la VI Vuelta al Parque 
de Montfragüe
Pedro Rollón, también de Ciclos Romano, entró en 4^ lugar
Avila. Redacción

El ciclista aficionado abulen
se, Jesús Martín Vinuesa, del 
equipo “Ciclos Romano” se ad
judicó, el pasado domingo, la 
VI Vuelta al Parqtie de Motfra- 
güe, en Villarreal de San Carlos, 
en Cáceres, sobre un circuito de 
110 kilómetros, a través de las 
localidades de Villarreal Mal- 
partida de Plasencia, Plasencia, 
Mirabel, Serradilla. Torrejón El 
Rubio y Villarreal de San Carlos.

Jesús Martín Vinuesa (“ Musi”), 
se escapó en el kilómetro 30. en 
la primera meta volante, rodando 
en solitario más de 70 kilóme
tros. hasta que fue alcanzado a 5 
de la meta, por un corredor del 
equipo AVIMOSA. de Madrid. 
Los dos siguieron juntos hasta la 
línea de meta, donde Jesús Mar
tín fue más rápido imponiéndose 
al sprint. Tras otro corredor cace
reño y con un tiempo de 8 minu
tos, llegó, en cuarto lugar, el 
también ciclista aficionado abu
lense .del equipo Cliclos Roma
no, Pedro Rollón. Los otros dos 
abulenses participantes en la 
prueba obtuvieron igualmente 
buenos puestos, entrando Se
bastián Mirón Alvarez (“Chano”), 
en 9° lugar y Antonio García 
("Romano"), en el puesto 13. Los 
20 primeros clasificados obtu
vieron premios de diferente ca
tegoría, entregándose al gana
dor, Jesús Martín Vinuesa, un 
valioso trofeo y premio de 14.000 
pesetas, además de los conse
guidos en metas volantes.

En la VI Vuelta al Parque de 
Montfragüe participaron un to-

CALENDARIO DE ESTE 
CAMPEONATO

Hoy y a partir de las 19,00 h. y 
en el campo número 1 del“Adol- 
fo Suárez”, se jugará un encuen
tro previo entre los equipos de 
León y Soria.

Los ocho conjuntos que res
tan, tras disputarse ese partido 
previo, se dividirán en dos gru
pos de cuatro, que quedarán así:

GRUPO I: Burgos, Segovia, AVI
LA,y Zamora.

GRUPO II: Palencia, Vallado- 
lid, Salamanca y vencedor del 
partido León-Soria

El día 23 de mayo, mañana se 
iniciará la primera jornada de 
esta liga a una sola vuelta los 
partidos se jugarán de acuerdo al 
siguiente horario:

Campo n.° 1 “Adolfo Suárez”, 
BURGOS - AVILA a las 19,00 h

Cámpo n.® 2 “Adolfo Suárez”, 
SEGOVIA - ZAMORA a las 19,00 h.

En el Seminario, FALENCIA - 
SALAMANCA a las 19,00 h.

En Mingorría VALLADOLID - 
Vencedor Soria-Salamanca a las 
19,00 h.

La segunda jornada se jugará 
el sábado 24 de mayo en horarios 
de mañana y tarde:

A las 10,30 h
“Adolfo Suárez” a" 1, AVILA- 

SEGOVIA. 

Jesús Martín Vinuesa ya ha empezado a cosechar éxitos esta temporada.

tal de 66 corredores aficionados 
de 1.’, 2.® y especial, de los equi
pos Avimasa, Caja Plasencia. Ca
ja de Cáceres. Ciqlos Romano de 
Avila y otros de Trujillo. Béjar, 
etc. La dureza del reconido, con 
continuas subidas y bajadas hi
zo que se retirara gran número

“Adolfo Suárez” a° 2, BURG0S- 
SEGOVIA.

El Fresno, FALENCIA - Vence
dor del partido León - Soria.

En Mingorría, SALAMANCA - 
VALLADOLID.

A las 19,00 h
“Adolfo Suárez” n.” 1, AVILA - 

ZAMORA.
“Adolfo Suárez” a® 2, BURGOS 

SEGOVIA
El Seminario, FALENCIA - VA

LLADOLID.
En Mingorría, SALAMANCA, 

vencedor del León - Soria.
Las finales se jugarán en la 

mañana del domingo, de acuer
do al siguiente horario:

—Tercer y cuarto puesto entre 
los equipos que queden segun
dos en esa liguilla, a partir de las 
10,00 h. en Mingorría.

—Gran final entre los prime
ros clasificados de ambos gru
pos, en el E.M. "Adolfo Suárez” a 
las .11,00 h

—A las doce y media y tras esa 
final, se procederá a la entrega de 
trofeos para los vencedores.

La organización de este Cam- 
peonato, así como el patrocinio 
corre a cargo de la Junta de 
Castilla y León, que contará con 
la colaboración del Colegio Cas
tellano de Arbitros, en su Comar
cal de Avila.

de ellos sin concluir la prueba.
Jesús Martín Vinuesa, Pedro 

Rollón y el restó de los compo
nentes de Ciclos Romano, con
firman. de este modo, su ascen
sión en el estado de forma y 
hacen prever una temporada con 
bastantes éxitos.

GIMNASIA 
RITMICA

Exito del Campeonato 
Provincial

Avila. L M. S. B.

El pasado domingo y en el 
pabellón cubierto de Arévalo, 
se disputó el Campeonato Pro

vincial de Gimnasia rítmica y 
en el cual, tomaron parte los 
gimnasios Minos de Arévalo, 
Okinawa de Avilá y la E.M, de 
Arenas de San Pedro.

Hasta aquella localidad abu
lense, se desplazaron dos au
tocares, uno desde la localidad 
abulense de Arenas y otro, des
de nuestra capital.

El desarrollo de esta compe
tición fue un auténtico éxito, 
puesto que nuestras jóvenes 
gimnastas están en sus comien
zos de este bonito deporte. La 
instalación arevalense-y aun
que ese domingo había bastan
tes comuniones, registró una 
buena entrada.

Las clasificaciones finales 
de esta competición, quedaron 
así en cada una de las catego
rías:

ALEVIN

Pelota: 1.^ Ana Isabel (Minos 
de Arévalo).

Manos libres: 1.^ Ana Isabel 
Yunquero (Minos de Arévalo).

Campeona provincial: ANA 
ISABEL YUNQUERO (Minos de 
Arévalo).

INFANTIL

Cuerda: 1.® Cristina del Olmo 
(Minos), 8,20; 2.® Sonsoles Be
linda Hernández (Okinawa); 3.^ 
Ester Galán (Minos).

Aro; 1.® Cristina del Olmo 
(Minos), 8,00; 2.® Sonsoles Be
linda Hernández, (Okinawa); 3.^ 
Susana Gómez (Okinawa).

Manos libres: 1.® Cristina del

Olmo (Minos), 8,50; 2.^ Sons» 
les Belinda Hernández (Oü 
nawa): 3." Susana Gómez(0l(i 
nawa).

Campeona provincial: C® 
TINA DEL OLMO (Minosii 
Arévalo).

CADETE
Pelota: 1.^ Guiomar Belliíi 

(Okinawa) 8,40; 2.^ Cristina!! 
varez (Okinawa): 3.^ Lauras 
drigal (Okinawa).

Mazas: 1.^ Laura Madrs 
(Okinawa) 7,90; 2." Cristina,11 
varez (Okinawa): 3." PilarCs 
zón (Minos).

Cintas: 1.^ Pilar Garzón (111 
nos) 7,80: 2.® Cristina Alvaw 
(Okinawa): 3.^ Guiomar Beli 
(Okinawa).

Campeona provincial: CRIS® 
TINA ALVAREZ (Okinawa).

Actuaron como juecesi 
este Campeonato Provindi 
Margarita Isla (juez interna» 
nal) y Venceslao Conde (niieiii 
bro de la F.E. de- Gimnasii 
Hubo alguna reclamación pi 
parte del gimnasio Okina» 
por algunas de sus puntua» 
nes.

En el aspecto puramenteiit 
portiyo y según expertosa 
esta materia, la gimnastará 
destacada de este Campeona» 
fue Cristina del Olmo; estai» 
vencísima deportista consign» 
las más altas puntuacionesiií 
esta competición; la manoiií 
la gran entrenadora nación*; 
Tere Isla, se deja notar. Tara 
bién merece destacar a Laura 
Madrigal, Cristina Alvarez, So» 
soles Belinda y la jovencísiiW 
Ana Isabel Yunquero.

Esta competición estuvo»- 
ganizada y patrocinada pori* 
Junta de Castilla y León.

TIRO
Gran triunfo de Javier San! 
de Las Navas del Marqués
Avila J.G.A.

Como previamente estaba 
anunciada, en la tarde del sá
bado se celebró en el Campo 
“Altos del Fresnillo” una tirada 
de plato organizada, pro-viaje 
de estudios, por los estudian
tes de la Escuela de Diploma
dos de Énfermería y que tenía 
como gran aliciente el crecido 
número de trofeos.

Fueron 54 los tiradores que 
pusieron su mejor empeño en 
conseguir la victoria, pero al 
final de la serie de 25 platos, a 
los que estaba programada la 
tirada, solamente cinco, con 23 
platos rotos, pudieron optar a 
alcanzar la misma. Con gran 
expectación se comenzó el de
sempate a una nueva serie de 
25 platos, imponiéndose Javier 
Sanz sobre sus rivales al rom
per nuevamente 23 platos, sien
do segundo Andrés Heredero, 
de Madrid, con 22; tercero, el 
abulense Javier Calvo, con 21; 
cuarto, el también abulense^a- 
cario Jiménez, con 20, y quinto, 
Gregorio García, de Valladolid, 
con 19. El sexto puesto de la 
clasificación general fue el abu
lense José Luis Alonso, que 
logró 22 aciertos en la serie 
inicial

En Frimera Categoría Nacio

nal se alzó con el triunfo' 
madrileño José María Ano) 
Frías, con 22 platos buem 
seguido de José Luis Pérez. 
Hoy de Finares, y Noriega< 
Falencia, siendo cuarto Ru® 
Beltrán, de Avila, con 21

En Segunda Categoría;' 
Cional, venció Benito Heto 
dez. de Avila, con 22 F 
buenos, seguido de Miguel' 
tín. también abulense, con 
Carlos Benito, de Salannan, 
con 20, y Francisco Baños. 
Madrid, con 19. ,

Y en Tercera Categoría'^ 
cional se clasificó primero 
los Sánchez, abulense, con' 
aciertos, seguido de Ni^ 
Bernaldo de Quirós y Sánc . 
Zeballos, de Salamanca, sm 
cuarto Hilario Peribañes.
Avila, con 21 aciertos.

El premio para Damas 
para la señorita María del 
men Macías, de Avila;_ 
“Juniors”, para José Bañu , 
Madrid, siendo triunfado 
Veteranos, José María BoSR 
de Valladolid. , .jj 

' Hubo también premiosf^j 
tiradores principiantes, c 
cándose primero ManueJ . 
yos, seguido de Angel M 
Fernando Delgado Y E® 
Bernal, todos abulenses. •
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González finaliza hoy su visita 
ala URSS

llorado. Efe.____________  

El presidente dei Gobierno 
pañol, Felipe González, fi- 
iliza hoy su primera visita 
¡dal a la Unión Soviética, 
mde se entrevistó durante 
si cinco horas con el máxi- 
o dirigente de este país, 
lijail Gorbachov.
González llegó el lunes a 
oscú invitado por el secre- 
no general del Partido Co- 
unista de la URSS y re- 
esa esta tarde a Madrid 
ispués de haber “cumplido 
s objetivos” de la visita, 
¡rmó el jefe del Gobierno 
pañol en conferencia de 
fensa antes de viajar ayer a 
eningrado.
El jefe del ejecutivo afirmó 
mbién que la Unión Sovié- 
:a “respeta la posición de 
ipaña dentro de la OTAN” y 
le “nuestro país respetará 

compromisos”.

Felipe González explicó 
que las autoridades soviéticas 
quieren colaboración interna
cional para reparar los daños 
causados por el accidente de 
la central nuclear de Clíerno- 
bil e insistió en que suspender 
su viaje hubiera sido “un ges
to político que el Gobierno 
español creía que no debía 
hacer”.

Señaló que había invitado 
por segunda’ vez a Miljail 
Gorbachov a que visitara ofi
cialmente España, durante su 
comparecencia ante la prensa 
española e internacional antes 
de abandonar Moscú.

Felipe González asistió ano
che en Leningrado a una cena 
que en su honor ofreció el 
presidente del Consejo Ejecu
tivo de la ciudad, Valentín 
Joderev, y para hoy tiene 
previsto hacer un recorrido 
turístico por la ciudad y visi
tar Paulovsk y Puskin, que

La Policía 

¡mbarca

Pérez de Cuéllar preside la 
clausura de la Conferencia 
sobre Población

Mallorca
¡a. Efe.

La policía custodió fuer
temente ayer por la noche 
mel puerto de Valencia el 
embarque de alimentos en 

buque “Ciudad de Sevi- 
fe"con destino a' Palma de 
Mallorca.

La operación se inició 
pasadas las diez de la no- 

y terminó cerca de la 
“'13 de la madrugada y 
consistió en el embarque 

contenedores y grandes 
^niiones, portando unas 
“pecientas toneladas de 
Wntos frescos, especial- 
pente hortalizas, con des- 
"’0 a los mercados ma- 
ærquines.

Barcelona. Efe. 
El secretario general de la 

ONU, Javier Pérez de Cué
llar, preside hoy el acto de 
clausura de la Conferencia 
Internacional sobre Pobla
ción y Futuro Urbano que se 
celebra en Barcelona desde el 
pasado lunes.

El acto de clausura tuvo, 
lugar pocos instantes después 
de que el Pleno de la Confe
rencia, con sus 435 represen
tantes de 47 grandes ciudades 
del mundo, apruebe el con
tenido de la que será conocida 
internacionalmente como 
“Declaración de Barcelona”.

Esta declaración, cuyas lí
neas generales han sido ya 
avanzadas por diversas dele
gaciones participantes, ha si
do elaborada por una Comi
sión de Redacción a partir de 

fue fundado en el siglo XVlll 
por Pedro el Grande y su 
denominación actual viene de 
1937 en honor del escritor del 
mismo nombre.

El palacio y el parque de 
Paulovsk, que están situados 
a dos kilómetros de Puskin, 
datan de 1778 y ambos han 
sido reconstruidos después de 
la guerra.

El alcalde de la antigua 
ciudad imperial rusa, Valen
tín Joderev, presidirá la de
legación soviética que despe
dirá oficialmente a Felipe 
González en el aeropuerto 
Pulkovo de Leningrado.

El presidente del Gobierno 
español, junto con su esposa, 
Carmen Romero, los minis
tros y parte de los empre
sarios que le acompañan en 
esta visita oficial, emprende
rán viaje de regreso a Madrid 
en un avión especial “DC-8” 
de la Fuerza Aérea española.

los documentos de trabajo y 
las deliberaciones efectuadas 
por las dos comisiones prin
cipales de la Conferencia.

La primera comisión, que 
estudió las políticas relativas 
a la fecundidad y mortalidad, 
anunció ayer las recomenda
ciones que efectuarán a la 
Conferencia, entre las que 
destacan las propuestas de 
intensificación de los progra
mes de planificación familiar.

En la segunda comisión, 
que estudió las políticas rela- 
lativas a las migraciones y a la 
distribución de la población,, 
se puso especial énfasis en 
considerar que los programas 
de control demográfico han 
de estar integrados dentro de 
otros más generales que con
templen el desarrollo econó
mico.

Los Reyes visitaron 
Fuerteventura, La Graciosa 
y Lanzarote
Las Palmas de Gran Cana- 
ría. Efe._________________

Don Juan Carlos y doña 
Sofía visitaron hoy, en la 
segunda, jornada de su viaje 
oficial al archipiélago cana
rio, las islas de Fuerteven
tura, y Lanzarote y el islote 
de La Graciosa, antes de 
trasladarse a Santa Cruz de 
Tenerife, donde pasarán la 
noche.

El viaje hasta la isla majo
rera desde Gran Canaria lo 
realizaron en un avión “Mys
tère”, mientras que su des
plazamiento a la isla de La 
Graciosa y a Lanzarote lo 
cubrieron en un helicóptero 
“Superpuma”.

En Fuerteventura, tras sa
ludar a la corporación insu
lar, en Puerto del Rosario, 
los Reyes presenciaron bai
les folklóricos de la isla y 
visitaron la Universidad Po
pular de la isla majorera.

Después se trasladaron al 
“terrero” de la capital insu
lar para presenciar una exhi
bición de Lucha Canaria 
terminada la cual empren
dieron viaje al islote de La 
Graciosa. .

Berlín Este: Un muerto en 
tiroteo en la embajada de Libia
Bonn. Efe.

Un hombre resultó muerto 
en un tiroteo que se produjo 
en el interior de la embajada 
de Libia en Berlín Este duran
te un enfrentamiento por mo
tivos políticos, según revela 
el diario alemán occidental 
“Die Welt”.

El periódico de Bonn desta
ca que el enfrentamiento ar
mado entre ciudadanos libios 
dentro de su representación 
diplomática se produjo en la 
noche del. 2 al 3 de mayo 
pasada y que'el muerto es

En La Graciosa asistieron 
a una comida popular con 
pescadores, visitaron una es
tación de radioaficionados y 
un centro donde se exponen 
productos típicos del islote.

Posteriormente, los Reyes 
se trasladaron a Lanzarote 
y, tras descansar en un ho
tel, visitaron el Castillo de 
San José, en el que se en
cuentra situado el Museo 
Internacional de Arte Con
temporáneo.

Desde allí acudirán al 
Charco de San Ginés, donde 
saludarán a la Corporación 
insular y presenciarán una 
exhibición de bailes para, a 
continuación, desplazarse al 
Hogar del Pensionista, don
de una rondalla de los jubi
lados honrarán a los Reyes.

Don Juan Carlos y doña 
Sofía, después de su visita a 
las islas más occidentales del 
Archipiélago, partirán hacia 
Tenerife, donde serán recibi
dos, en el aeropuerto de Los 
Rodeos, por el capitán gene
ral de Canarias y por la 
Corporación Municipal de 
La Laguna.

Mohamed Ashour, un estu
diante libio que realizaba su 
doctorado en ciencia.s políti
cas en la universidad libre de 
Berlín Oeste.

Un portavoz de la oficina 
del pueblo (embajada) libia en 
Bonn comentó, por su parte, 
desconocer los hechos, aun
que el jefe de la policía de 
Berlín occidental, Manfred 
Ganschow, anunció anoche 
que el pasado 14 de mayo la 
embajada de Libia en Berlín 
oriental le comunicó el falle
cimiento de Ashour.

EL ILTMO. SEÑOR

DON ERNESTO PARADINAS BROCKMANN
(M.EDIGO ODONTOLOGO)

FALLECIO EN AVILA, HOY JUEVES, DIA 22
A LOS 79 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ

^us hijos: 
Javier; 

. familia

Miguel, Fernando, Sonsoles, Jose'-Guillermo, Antonio y Francisco- 
hijas políticas, nietos, hermanos políticos, sobrinos, primos, demás 
y sus fieles servidoras.

LES AGRADECEN UNA ORACION POR SU ALMA

Conducción dei cadáver mañana viernes, día 23, a las 11 de la mañana.
Misa de corpore insepulto en la iglesia parroquial de San Juan Bautista.
Capilla en TANATORIO-VELATORIO “Antonio Alvarez” Sala-B. Teléfono: 22 03 51.
Domicilio familiar: C/. Caballeros húmero 17 A ’ía, 22 de mayo de 1986

Fj GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
Cirugía Ocular-Lantilias 

Consulta da 4,30 a 8 (axcapto 
miércolas y sábados)

I» Don Camvelo. 22 - ! .• B Telf.: 224024 

(Frente al Parque de San Antonio)

C.M. n.* 5

VENDO 
LOCAL

• 500 m/2. ALMACEN
• Barrio Toledana
• Muchas facilidades
• Tlf. 22 13 38 de 14 a

16 h.

Gracias
Espíritu Santo 

por los 
favores recibidos

P.P.F.
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Suárez, en el programa 
televisivo “Jueves a Jueves

destacaban que la periodista 
no estaba guardando el ne
cesario “equilibrio” a la ho
ra de elaborar la lista de 
invitados. .

Mercedes Milá, al parecer 
y ante posibles suspicacias ha 
señalado que sus criterios a 
la hora de invitar a Suárez, 
eran ante todo periodísticos 
y que por tratarse de un 
personaje tan reacio a las 
entrevistas, se trataba de to
do un acontecimiento. Se da 
también por seguro que en 
fechas próximas acudan a 
este espacio otros líderes po
líticos con lo cual se segui
rán levantando ampollas en
tre unos y otros.

de Suárez-—
des d,e competir con fuerzas 
que disponen de muchos 
más medios económicos que la 
suya: ha padecido el éxodo 
de algunos hombres, la abs
tención en las listas de otros, 
y la resistencia de los finan
ciadores, como apuesta cier
tamente baja sobre la que 
habrá de ser su actuación en 
las urnas de dentro de un 
mes, justamente. En esa mis
ma “votación bancaria”, con 
el reparto hegemónico para 
el PSOE y para la Coalición 
Popular (1.700 y 1.200 mi
llones, respectivamente), 
ciertamente, la apuesta más 
llamativa es la que se hqce 
por la “opción Roca”. Lo 
cierto es que era voz común 
que si alguna formación po
lítica iba a poder contar con 
“posibles” económicos, esa 
iba a ser la de Miguel Roca, 
y que sobre sus fuentes de 
financiación —al margen de 
estas bancarias— ya se ha 
especulado abundantemen- 
.te.

Por supuesto, que en estas 
elecciones —en todas— vo
tan todos y todo: votan los 
poderes “fácticos” y la ban
ca, y la televisión y su tra
tamiento informativo, y los 
restantes medios informati-

Madrid. Lid.
Mercedes Milá rompe el 

hielo esta tarde con la entre
vista que realizará al líder 
del .CDS, Adolfo Suárez. 
Según comentan en el pro
grama “Jueves a Jueves” se 
trata de un invitado muy 
especial porque hasta ahora 
siempre había declinado a 
acudir ai programa de la 
Milá/’ Fuentes cercanas a 
Calviño apuntaban la posi
bilidad de que esta entre
vista pudiera significar la 
toma de postura de RTVE 
frente al bipartidismo en la 
política española. Por otra 
parte, fuentes socialistas

—La irritación
Por José Cavero

Adolfo Suárez no ha disi
mulado la indignación que 
le ha causado lo que el 
diario “Ya” ha llamado “la 
votación” por adelantado 
que ha efectuado la gran 
banca privada, ante las elec
ciones de junio. Suárez no 
entiende que sú opción cen
trista-progresista tenga di
ficultades de financiación 
por los partidos, y sólo con
siga doscientos millones, y 
que, en cambio, el proyecto 
de partido centrista-refor
mista de Miguel Roca haya 
conseguido cuatro veces más 
financiación, cuando las re
cientes encuestas —la divul
gada del CIS, por ejemplo— 
le da al CDS cinco o seis 
veces más diputados (una 
docena) que el proyecto de 
Roca, PRD. Suárez, que ha 
comenzado la campaña elec
toral con declaraciones^'“fe
roces” contra el socialismo 
gobernante, ha amenazado 
con alguna revelación incó
moda, como réplica a lo que 
considera una actitud abier
tamente discriminatoria y 
vejatoria para con él y su 
partido. Adolfo Suárez está 
comprobando las dificulta-

Los políticos adelantarán 
para no coincidir con el 
Fútbol

SUS mítines 
Mundial det

Madrid (Lid, por B. Fernán
dez)^

La retransmisión por TVE 
de los Campeonatos del Mun
do de Fútbol, que se celebran 
en México, ha obligado a los 
políticos a modificar sensible
mente sus hábitos electorales, 
sobre todo en lo que se refiere 
a la celebración y horario de 
los mítines.

El PSOE tiene previsto que 
los fines de semana sus líderes, 
incluido el presidente del Go
bierno, celebren los actos elec
torales a las doce de la maña
na y seis de la tarde preferen
temente, de forma que a las 
ocho los aficionados al fútbol 
puedan estar ya de regreso en 
sus casas para ver la retrans
misión del partido del día. 
Durante la semana la mayoría 
de los mítines tendrán lugar a 
las 6,30 de la tarde y 10,30 de 
la noche. Aunque el PSOE no

Los centros privados 
comenzaron a firmar convenios 
escolares
Madrid. Efe.______________

Los centros privados de en
señanza de Madrid comenza
ron ayer a firmar los concier
tos económicos con la Admi
nistración, y los de las otras 
25 provincias gestionadas por 
el Ministerio de Educación lo 
harán a lo largo de esta se
mana.

Cuatro organizaciones de 
la enseñanza privada sugirie
ron a los centros que, antes de 
firmar, hagan constar ante 
notario que “ai tratarse de 
un acto administrativo ejecu
tivo, se procederá a la firma 
del concierto impuesto por la 
Administración, sin perjuicio 
de los recursos y reclamacio
nes procedentes”.

Estas organizaciones, que 
realizaron un “cese de activi

ha presentado todavía oficial
mente su^ampaña electoral, y 
será Alfonso Guerra quien lo 
haga el próximo viernes, se 
sabe ya que cuatro carpas con 
atracciones para los niños, 
música, etc., además de todo 
tipo de información sobre la 
labor realizada estos cuatro 
años por el Gobierno socialis
ta y el programa electoral que 
presentan para los próximos 
cuatro, recorrerán toda Espa
ña. También este año, como 
en las anteriores consultas 
electorales, habrá caravanas 
que recorran la mayor parte 
de las ciudades, aunque en 
número más reducido.

En Alianza Popular, está 
previsto que Manuel Fraga 
celebre un único mitin diario 
y los responsables de la cam
paña electoral han procurado 
por todos los medios que éste 
no coincida con la retransmi
sión de los partidos de fútbol. 

dades” a principios de este 
mes en contra de la política de 
conciertos del Ministerio, son 
la patronal CECE (Confede
ración Española de Centros 
de Enseñanza), la Confedera
ción Católica de Padres de 
Alumnos (CONCAPA), la Fe
deración de Religiosos de En
señanza (FERE), y el sindi
cato FSIE.

El régimen de conciertos 
está regulado en la Ley Orgá
nica del Derecho a la Edu
cación (LODE), que implanta 
un nuevo sistema de financia
ción para los centros sosteni
dos con fondos públicos.

De acuerdo con la ley, en 
un plazo máximo de tres años 
todos los colegios financiados 
por el Estado serán gratuitos 
y estarán integramente sufra
gados por la Administración.

Tiempo que el líder alianciss 
aprovechará para atenderá 
compromisos con las erai» 
ras de radio locales y reuniu 
con militantes del partido,ij 
caravana que seguirá a Fraj 
durante la campaña elects 
estai formada por las niismj 
personas que. hicieron la can 
paña en Galicia.

También el PRD ha elahi 
rado con sumo cuidadoi 
programa de actos electoral 
de Miguel Roca, candidato 
la presidencia del Gobien 
por este partido y por CU 
CG. Cuando los actos electi 
rales en los que inteiveaf 
Roca coincidan con la a 

'transmisión de un partido! 
fútbol que juegue España,o 
tá previsto instalar en elluji 
del mitin una gran pantal! 
para que los aficionadospiK 
dan seguir cómodamenlci 
partido y quedarse despuat 

"escuchar al líder reforniisti

Se espera la 
llegada de 
45 millones 
de turistas
Murcia. Efe..

Alrededor de cuarenta! 
cinco millones de turislai 
visitarán este año Espafe 
ha dicho hoy en Murciai 
secretario general de Iuris- 
mo, Ignacio Fuejo.

El secretario generaltit 
T urismo aseguró en um > 
conferencia de prensa quí 
el retraimiento turístico 
que se ha experimenta!» 
últimamente en Europa» 
afecta tanto a Españaco- 
mo a otros paíse.s ribereños 
de Mediterráneo.

“En el Mediterráneo,& 
paña es una de las naciones 
que menos se ha visto ató' 
tada por la explosión do» 
central nuclear de Chet' 
nobil.

JUZGADO DE 1? INSTANCIA DE AVILA

En virtud de lo acordado 
en providencia de esta fe
cha en el procedimiento nú
mero 855/85 de juicio eje
cutivo sumario tramita
do conforme al artículo 131 
de la Ley Hipotecaria a ins
tancia del procurador don 
Agustín Sánchez González 
en nombre de Caja de Aho
rros de Avila contra Gana
dera de Las Navas S.A. en 
en reclamación de un prés
tamo con garantía hipote
caria, se saca a pública su
basta por primera vez las 
fincas que al final del pre
sente Edicto se describen?'

Para la celebración de la 
subasta se ha señalado el 
día 7 de noviembre de 1986 
a las 11 horas en los locales 
de este Juzgado, previnién
dose a los posibles licita
dores:

1 .“—El tipo de subasta es 
el de 7.695.000 pesetas; fi
jado a tal efecto en la escri
tura de préstamo, no admi
tiéndose posturas que no

EDICTO
cubran dicha cantidad.

2 .°—Para tomar parte de
berán consignar los licita
dores previamente en la me
sa del Juzgado o estable
cimiento destinado al efec
to el diez por ciento de 
dicha cantidad, sin cuyo re
quisito no serán admitidos.

3 .”—Los aütos y las cer
tificaciones a que se refiere 
la regla 4.® del artículo 131 
de la Ley Hipotecaria, están 
de manifiesto en la Secreta
ría de este Juzgado, enten
diéndose que todo licitador 
los acepta como bastantes a 
los efectos de la titulación 
de las fincas.

4,°—Las cargas o gravá
menes anteriores y los pre
ferentes, si los hubiere, al 
crédito del actor, quedan 
subsistentes, sin destinarse 
a su extinción el precio del 
remate, entendiéndose que 
el rematante los acepta y se 
subroga en la responsabi
lidad de los mismos.

Dado en Avila, a veintiu

no de abril de mil nove
cientos ochenta y seis.

Firmas, ilegibles.

HNCAS OBJETO DE LA 
SUBASTA

UBICADA EN Las Navas 
del Marqués. (Avila).

URBANA.—CASA VIVIEN
DA UNIFAMILIAR, de dos 
plantas, de 150 m/2. aproxi
madamente en total, cons
truida de zócalo de piedra y 
el resto de fábrica de ladri
llo, con cubierta de teja ne
gra. Consta interiormente 
de estar-comedor, tres dor
mitorios, cuarto de baño, 
cocina, garaje y sérvicio. 
Linda Norte, zona verde de 
la calle de Pinsapo, entre 
mojones 264, 265, 266, 267 
y 268: Sur, parcela 79 entre 
mojones 279, 278 y 277. 
Este, fondo de saco entre 
mojones 268 y 277; Oeste, 
zona verde, entre mojones 
264 y 279.

Alta participación en los 
comicios holandeses
La Haya. Efe.

Cerca del 30 por ciento de 
los electores holandeses acu
dieron ayer a votar durante 
las cuatro primeras horas de 
apertura de los colegios elec
torales, y según los pronósti
cos la participación podría 
llegar al 85 por ciento.

Dn total de 10 millones de 
electores acudieron a las 
urnas hasta las 19 horas de

CEE: Proponen 
5.000 millones 
España
Bruselas. Efe.

La Comisión de la CEE 
aprobó ayer un proyecto para 
declarar el 62 por ciento de la 
superficie agrícola española 
zona “desfavorecida”, benefi
ciaria de ayudas comunita
rias, según informaron altas 
fuentes comunitarias.

De aprobarse este proyecto, 
la agricultura española obten
dría un total anual de 5.000

ayer para elegir entre 2^“ 
dos políticos, que se disP^ 
los 150 escaños de la según'' 
cámara holandesa^

Tanto la campaña elec . 
como las primeras hofUL 
voto transcurrieron en F 
fecta calma, excepto 
ciudad de Maastricht, e ■ 
sur del país, donde unos^ 
conocidos pintaron un 
votes” en diez oficinase 
rales.

una ayuda » 
de pesetas’

millones de pesetas anu^J 
los fondos estructurales | 
munitarios.

Según la propuesta tl^^ 
Comisión Europea, uiuu^ .y 
millones de hectáreas d 
perficie agrícola españolé 
clasificadas de zonas des , 
recidas, regiones de uie'^jy 
con altitudes superiores ( 
l.üüü metros y pen.dien 
nima de un 20 por ^
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES,# ANUNCIOS BREVES
^QUILERES 1 PISOS VENTA

.-Alquilo-vendo piso amuebla- 
à do, calefacción individual, 100
r» m.Teléfono 22 77 59.
ni»
nils -Se alquila habitación con de-
3.1 lecho a cocina. Telf. 21 33 64.

— Se vende piso. Soleado. Gara
je, trastero. 4 dormitorios. 229161- 
223321.

— En todas las zonas. POMAR.
San Juan de la Cruz. 20 3.°-3.

—Necesito carnicero, como so
cio, para autoservicio Piedrala
ves. Telf. (91) 866 50 71. Horas de 
comercio.

—Vendo colmenas tipo LAYEN. 
Teléfono (923) 23 45 04. Sala
manca.

TRASPASOS

ton -Se alquila piso a estrenar. Ca- 
sm pitan Peñas, 10. Telf. 22 08 51.

®® -Se alquila pisó. C/ Rafaela de

lak
Antonio. Vacío. Con garaje Telé
fono 22 04 84.

â POMAR
AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

—Traspaso tienda, bien situada. 
Teléf. 21 17 85.

—Traspaso local comercial cén
trico, por no poder atender. 
21 39 60; 22 72 54.

— Se vende local. Plaza Santa 
Ana, 2. Totalmente terminado. 
Teléfono 22 97 61.

—Vendo local ,100 m2. Capitán 
Peñas, 30 7 m. fachada. Econó
mico. Telf. 22 63 22. De 9 a 10 
noche.

—Cosechadoras usadas, repara
das, con garantía Clayson; New 
Holland, modelos 155Q, 1545, 
1540, 1530, M 135, M 133. J. Hor- 
cajo, S.A. (911)43.22.61 - 43.46.61.

VARIOS
—Ageneia Matrimonial "Naza
reth” seriedad. Rapidez. Econo
mía. Clientes toda España y ex
tranjero. Peligros. 11. Madrid. 91- 
231 65 58.

'rali -Verano, Benidorm, alquilo y 
31®' nendo apartamentos con piscina 
ien Teléfono (965) 85-89-93.

ecü -Alquilo vivienda Ctra Sala- 
enf mea, 11. Calefacción indivi- 

1 ti iuaLMuy soleada. Telf. 21 33 86.
loí
j jJ-Se alquila piso. Avda. 18 de 

Julio. Amueblado. Telf. 22 97 59.1 US 
ilaS 
pin 
tei 
UCi
1 iU

OFERTAS

PISOS CENTRICOS 
A ESTRENAR:

Plaza de Santa Teresa: de 2 y 4 
dormitorios. Amplia terraza.
Plaza del Ejército de 3 y 4 dormito
rios, con plaza de garaje y trastero, 
financiación a 12 años al 11%.

Paseo de San Roque de 4 y 5 dormi
torios. con garaje y trastero.

Calle Arévalo 4 dormitorios, arma
rios empotrados. Buenas vistas. So
leados.

—Se traspasa BAR GLORIA. (Zo
na Centro). Telf. 22 62 89. Pre
guntar: Pedro.

VENTAS INVIERTA
—Se venden muebles de pelu
quería. Tlf. 22 97 61. EN NUESTRA PROVINCIA

IÜi 
a il

-CERCADOS REQUES. Cerra- 
nientos de fincas rústicas. Venta 
le materiales. Asesoramiento y 
iiontaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

Estamos (a su servicio) en;
S. Juan de la Cruz, 20-3.° 
Telf. 22 50 35.

Enrique González de Vega 
y Pomar A.P.1.10.265

De buena
vecindad

NUESTRO COMERCIO
ES TAN BUENO

COMO EL DE OTROS

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS

BALAY
KELVINATOR

FAGOR 
AGNI

Avda. José Antonio, 15

Teléfono: 22 33 33 - AVILA

TRABAJO es comprar LUGARES
—Se necesita empleada de ho
gar, experta. Teléfono 22 76 21.

—Necesito asistenta de 10 a 1.30 
y de 4 a 8. Telf. 21 18 27.

—¿Cómo trabajar en casa y ob
tener buenos ingresos?. Escribir, 
Meyfor Apartado 29. 39080. San
tander.

en la
localidad

Suscríbase a

EL DIARIO DE AVILA

hí

pait

UIU 
qí 
tico

) ne

i no 
co

in Oí

SEGURO AGRARIO COMBINADO

a 5«

I^fórmate a través de tu Agente o Entidad aseguradora
LABRANDO FUTUROe i”*

i ASEGURAS TU COSECHA 
.0 TE U JUEGAS ?

SEGURO COMBINADO DE PEDRISCO E INCENDIO 
EN CEREALES DE INVIERNO
Trigo - Avena - Cebada ■ Centeno • Triticale

¡ion

Fecha límite de 
contratación: 
15 de Junio.

MCD 2022-L5



ARCHIVOLos partidos de los domingos en muchas de nuestras localidades, son casi imprescindibles 

Con el cambio de región

¿Qué pasará 
abulense?
Avila. L.M. Soto.

Con la entrada en vigor 
de la Ley del Deporte, las 
autonomías han ido agru
pando a todos esos conjun
tos y entidades deportivas 
que hasta hoy, estuvieron 
perteneciendo a otras regio
nes. En el fútbol y como ya 
sé les ha informado en estas 
mismas páginas, la S.D.G. 
Segoviana y el Real Avi
la C.F., jugarán la próxima 
temporada en el grupo octa
vo de la l ercera División en 
vez del séptimo como lo 
habían venido realizando en 
los últimos años.

En las categorías regiona
les y siguiendo con el tema 
del deporte-rey, este cambio 
puesto que a ellos también 
les afecta, ha alarmado mu
chísimo a directivos, técni
cos y jugadores. ¿Qué va a 
pasar a partir de ahora?, 
¿tendrán que realizar los 
equipos desplazamientos 
muy largos?, ¿tendrán ayu
das económicas para esos 
impresionantes gastos que 
posiblemente •se les aveci
nen? Estas y muchas otras 
preguntas están en las calles 
no sólo de nuestra capital, 
sino también de esas locali
dades abulenses y en las 
cuales, el partido de los do
mingos es casi imprescindi
ble.

Con este cambio brusco, 
casi inesperado por esas pro
mesas que un día realizó 
José Luis Roca a una comi
sión de conjuntos segovia
no-abulenses, todos están a 
la ofensiva y más de uno, 
piensa en mandar ese fútbol 
regional y particular a 
equipo “al garete”.

su

HAY SOLUCION

enDurante estos días y 
los meses que faltan para el 
comienzo de las próximas 
ligas, en las diversas catego
rías regionales, la hoy toda
vía Federación Oeste (en un 
futuro habrá que formar la 
castellano-leonesa)] unto 
con la Delegación Provin
cial abulense de este depor
te, trabajarán a destajo con 
el fin de montar esas com
peticiones de la forma más 
conveniente para nuestro 
fútbol.

Rafael Quirós es el actual 
delegado provincial de fút
bol y con él mantuvimos la

con el fútbol regional
siguiente entrevista.

—¿Qué puede suponer pa
ra los diversos equipos re
gionales de nuestra provin
cia este cambio?

—Lo primero que quiero 
dejar bien claro, es que el 
cambio de región puede fa
vorecemos mucbo. Me ex
plicaré, hasta ahora la com
petición regional se llevó a 
través de la Castellana de 
una forma directa, ahora lo 
podemos hacer a un nivel 
más provincial y esto me 
supongo y creo que es im
portante.

Quiero también, quitar 
ese miedo y desmentir todas 
esas cosas que se están di
ciendo por parte de algunos 
clubes, de que este fútbol 
regional se puede perder; ni 
mucho menos, todo lo con
trario, en nuestra intención 
está el volverlo a potenciar y 
volver a tener más equipos si 
es posible.

—¿Cómo pueden quedar 
esas categorías regionales en 
Castilla y León?

—En el peor de los casos 
y en las categorías más altas, 
en nuestro caso la Primera 
Regional, estos conjuntos 
abulenses pueden pasar a 
categoría Preferente y jugar 
en un grupo de la zona sur 
de nuestra autonomía, es 
decir, Segovia, Salamanca, 
Valladolid y Avila. Como 
verás los desplazamientos 
no serán tan largos. Te diré 
que Ruiz Palazuelos, secre
tario general de la Oeste, me 
comentó que lo único que se 
pretenderá, será en no per
judicar a ningún equipo.

—¿Descendemos de cate
gorías?

—Sí, en la Segunda Re
gional es muy posible que 
Avila cuente con su propio 
grupo, con los cual los gas

Los campos no deben de quedarse vacíos, todo lo contrario archivo

tos s.erán menores a los de 
otros años.

—¿Cómo puede quedar el 
organigrama del fútbol abu
lense?

—Podremos contar per
fectamente con una Primera 
Regional provincial y una 
Segunda Regional también 
provincial. Además,* está en 
el ánimo de esta Delegación, 
el volver a tener el control 
administrativo, económico y 
por supuesto deportivo, de 
cualquier tipo de actividad 
futbolística en Avila capital 
y provincia. Te diré que 
también pretendemos crear 
un grupo de adheridos, sin 
que estos conjuntos que par
ticipen tenga ni que ascen
der ni descender; aquí po
dían perfectamente estar los 
equipos que hoy militan en 
ese Trofeo “Pedro Pascual” 
o el de la propia Junta de 
Castilla y León.

—¿El tema económico có
mo los ves?

—Este es un tema muy 
importante y que hasta aho
ra, ha sido muy gravoso 
para e0os equipos regiona
les. Ahora se va a intentar, 
tan sólo cobrar lo más im
prescindible como pueda ser 
la mutualidad u otras cosas 
de esta importancia.

—En definitiva ¿no hay 
por qué alarmarse?

—No, ni mucho menos, a 
partir de ahora puede haber 
y así lo intentaremos más 
equipos de fútbol en unas 
competiciones, esperemos 
mejor organizadas.

Esta entrevista puede le
vantar esa alarma que existe 
por nuestro Valle del Tiétar 
y por otros equipos de nues
tra provincia, el fútbol re
gional con su paso a Castilla 
y León no morirá sino que 
se potenciará más.
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HORA DE CIERRE
En la Delegación Territorial de Agricultura

Esta mañana se reunió el
comité coordinador de la zona ‘
Barco-Piedrahíta-Gredos .
Avila. Redacción.________

El Comité de Coordinación 
de la Zona de Agricultura de 
Montaña Barco-Piedrahíta- 
Gredos, mantuvo a las 12 de 
esta mañana una reunión en 
la Delegación Territorial de 
Agricultura de la Junta de 
Castilla y León. Los temas a 
tratar en dicha reunión fueron 
el Reglamento de Funciona
miento del Propio Comité pa
ra su aprobación v un infor
me de la Gerencia sobre la 
situación actual del trabajo 
realizado por los diferentes

Esta tarde, imposición de la i 
Encomienda del Mérito 
Agrícola al alcalde de Sinlabajos
Avila. Redacción.

En el Ayuntamiento de la 
localidad abulense de Sinla
bajos se va a celebrar, a las 
siete de la tarde de hoy, el 
acto de imposición de la En
comienda de Número de la 
Orden Civil del Mérito Agrí
cola al alcalde de la citada

Se rodará en Avila el corto . 
titulado “La Conversión” i
Avila. Redacción.__________

Durante los días 23, 24 y 25 
se va a desarrollar en Avila el 
rodaje del corto “La Con
versión”, adaptación cinema
tográfica y dirección de Anto
nio Gutiérrez Sanchidrián, so
bre el cuento homónimo del 
novelista José Jiménez Loza
no. Se trata de la primera 

SEAT R.YUSTE ^
PONGASE EN MARCHA.
El Passat tiene el 
Motor más moderno del 
mercado

“VISITENOS”
Ctra. de Burgohondo, s/n. 

Teléfono 22 03 16 
AVILA

Íie

equipos que redactan el “Ani ( 
lisis Socioeconómico y del í 
medio físico de la Z.A.M." ■ 
también se trató de'establcíer 
las directrices a las que hade « 
adecuarse el Programa de Or- 
denación y Promoción, así et 
mo la mecánica de trabajo, i 
Por último se hizo un pro- * 
nunciamiento sobre criterioi * 
y áreas en orden a la elasi- ' 
ficación como Alta Montana ® 
dentro del Programa de Orde
nación y Promoción de Is ' 
Zona Barco-Piedrahíta-Gre- ! 
dos.

localidad, Gregorio Garcia 
Antonio. ■

Al acto tiene anunciada su 
asistencia el ministro de Agri
cultura, Carlo.s Romero, 
quien se desplazará hasta di
cha localidad con el fin de 
efectuar la imposición de la 
condecoración referida. 

realización cincmatográfc . 
de un abulense, filmada ade- l 
más en Avila con actoresdeb w 
localidad. El corto “La Con
versión” está financiado el] , 
parte por la Diputación yj J 
Ayuntamiento de Avila. E 
rodaje se realizará en un 1» 
comercial de la Zona Cen- 
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